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OFRECE UNO
PARA SALVAR a la NIÑA CANARIA

LUGO, 16 (Cifra),- “Me 
enteré por la prensa que una niña 
necesitaba un riñón para sobrevivir y 
yo que tengo tres decidí ofrecerle 
uno para salvar su vida”, ha declarado 
al corresponsal de “Cifra”, Matilde 
López, una mujer lucense, de treinta 
y ocho años, casada y madre de una 
niña de nueve años, quién escribió a a 
la agencia una carta ofreciéndolo.

Matilde López vive en la Avenida 
del 18 de Julio, es una mujer de 
condición humilde, esposa de un

camionero y durante siete años 
estuvo trabajando en Francia.

“Fn una ocasión —sigue diciendo 
Matilde— sentí unos dolores muy 

--agudos en el vientre y fui a la 
consulta del doctor Scola, en el 
departamento de Puchet. A mí me 
dolía el lado derecho del vientre y 
por eso me sorprendió muchísimo 
que el médico me^ dijese que en él 
lado izquierdo tenía localizados dos 
riñones. Al principio me alarmé 
mucho, pero cuando el médico me

Re, Rodilla y Juan Manuel, 
bajas en el Español_ _ _ _ _ _

• PARECE HABERSE SUPERADO LA 
SUPUESTA CRISIS

B ARCEUONA, 16 (Alfil).— Los 
jugadores Ré, Rodilla y Juan Manuel 
han causado baja en el equipo del 
R.C.D. Español, según comunicó la 
junta directiva del club tras la 
reunión de ayer noche, que se 
prolongó hasta altas horas de la 
madrugada.

Un portavoz del club blanquiazul, 
manifestó que habían renovado 
Griffa, Amiano, Pepín, Amas y 
Martín, que también terminan su 
contrato el próximo día 30.

Con respecto a los jugadores que 
El Español tiene cedidos al San 
Andrés, el club blanquiazul, ha 
repescado a Galán, Puello, Tovar, 
Figuerola' y Patro, en tanto que 
quedan libres ya que tampoco

DOBLE SATISFACCION-------------

él 
vendió un mueble
está satisfecho porque hizo 
un cliente al vender calidad. 
El mueble que vendió estaba 
fabricado con tablero de fibras.

interesan al San Andrés, Carreras, 
Viñas, Moya y Domenech.

Se sabe también que en el 
transcurso de la citada reunión hubo 
discrepancias entre los directivos, en 
lo referente a las bajas que debían 
concederse y a los contratos que 
debían renovarse, pero al final parece 
ser que las aguas españolistas han 
vuelto a su cauce, tras desbordarse, 
mientras el equipo y el presidente 
estaban de gira por Rusia, tal 
ausencia fue aporvechada por otros 
directivos para adoptar criterios 
personales que han contrastado 
notablemente con el pensamiento del 
club, señor Meler. La presunta crissi, 
sin embargo, parece haberse 
superado, sin que hayan trascendido 
a mayores consecuencias.

• INTERIORES ATRACTIVOS.
• SUPERFICIE LISA QUE NO 

ALMACENA POLVO.
• INASTILUBLE, NO SE ENSANCHAN 

US PRENDAS.
• RESISTENTE A U HUMEDAD.
• BUEN AISLAMIENTO INTERIOR.
• HI6IENIC0 Y FACIL DE LIMPIAR.

ella
lo compró

¡está satisfecha porque acertó 
en su elección!
El mueble que compró estaba 
fabricado con tablero de fibras.

Venda y compre muebles construidos 
con tablero de fibras. 

Duración, estabilidad, higiene.

TÁFISA - Fernando el Santo, 20 - Teléfono 419 2212 - 419 26 00 - TELEX 27.200 TABFI-E, MADRIO-4
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PRESENCIO UNOS EJERCIClosI 
SAN GREGORIO Y HA VISlij^
ELC. I.R

advirtió que esto no era peligroso me 
tranquilicé mucho”,

Matilde López, que es una mujer 
de un carácter muy cordial y habla 
con gran viveza sigue diciendo: 
“Aquí en Lugo volví a sentir 
molestias y un médico me confirmo 
el diagnóstico del doctor francés”.

— ¿Por qué hizo usted el 
ofrecimiento de un riñón?

—Porque estoy deseando salvar 
una vida, cuando escribí la carta a 
“Cifra” mi marido no sabía nada, 
pero al conocer mi decisión dijo que 
rne daba plena libertad. Tenemos una 
hija y nos gustaría mucho que si 
estuviese en peligro hubiese también 
una persona dispuesta a salvarla.
CONSUMAR EL 
OFRECIMIENTO

“Estoy dispuesta a ser intervenida 
cuando los médicos lo crean 
oportunOj no puedo ocultar que la 
Operación me ofrece muchos 
temores, pero ello no es obstáculo 
para consumar mi ofrecimiento”.

Matilde en su ofrecimieqto está 
dispuesta a mostrar unagran 
generosidad y así lo revela en sus 
propias palabras:

“Somos de condición humilde, 
pero si la_ familia de esa niña tiene 
que empeñarse para dar las doscientas 
mil pesetas que ofreció, cedería mi 
riñón sin percibir ni un céntimo y 
bien lo sabe Dios que necesitamos 
mucho el dinero”.

Matilde López, al despedirse del 
periodista dice: “Mi ofrecimiento 
esta hecho y si ahora me dijesen que 
me daban una suma muy importante 
por mi riñón no lo cedería, pues 
todas mis ilusiones están en el ansia 
de salvar a esa niña”.
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Esta mañana, a las diez y rhedia el ministro del Elircl ^5 
Xian Castañón de Mena, acompañado por el Jefe del Estado! 
Central, don Fernando González-Camino, y el capitán geneo 
Gonzalo Fernández de Córdoba, ha asistido a unos e¡i 
tácticos en los montes de San Gregorio. Desde el alto de Sao 
han presenciado el desarrollo de los mismos.

Alrededor de 1.050 hombres y más de cien vehiciiy 
tomado parte en el supuesto táctico, agrupados en las si? 
unidades: Grupo t .igero de Caballeria, núm. ' 5, regimieo 
infantería Barbastro 43 y Las Navas 12, regimiento de Ar 
núm. 20; Batallón Mixto de Ingenieros núm. 5, yCuarteli 
de la Brigada DOT. V. Todas las fuerzas estabaii al mai 
general don Vicente Zaragoza Romeo quién sobre diversosP 
gráficos, ha mostrado al ministro del Ejército los movimifl 
tropas que se iban a efectuar.

El ministro ha felicitado efusivamente a los jefes délai# 
por el feliz desarrollo de la misma y el grado de 
demostrado por las tropas. Finalmente se ha fr^slad» 
instalaciones del C. I. R., en plena actividad, donde, a » 
cerrar esta edición está efectuando una detenida visita.
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A las diez de esta mañana se fian reanudado los jgifos áa" 
C. E. S. 1. E., en el Palacio Ferial. Los ço ^¡f^eríJjn 
puntualmente, han quedac'o constituidas ‘‘‘líjenlo 
comisiones, para estudiar los temas de "Aproveo 
recursos hidráulicos ” y "Silvicultura ”. Poco “1 J 
reunido asimismo la sexta comisión, encarada 

' comunicaciones”. active i
Los consejeros están tomando una parte muy

las conclusiones, fíasta ahora han sido presenteJ 
a la misma, sobre todo a las de la ponencia
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ífinería en Zaragoza

DRID. (De nuestra 
]. Zaragoza de nuevo 
atarse en los proyectos 

de oleoductos, y de 
de refinerías.

iiiector general de 
üDor Pérez Cerdá, en el 
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OS RONDA el PETROLEO
POSIBLE INSTALACION DE UNA
REFINERIA EN ZARAGOZA

I EL OLEODUCTO TARRAGONA - ZARAGOZA
ILAS PERFORACIONES PETROLIFERAS DE GELSA, CON 

MAS DE 2.000 METROS DE PROFUNDIDAD.
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ti emplazamientos: 
Zaragoza y León o 
.pata el consumo más

■.EDUARDO GIL, director-secretario
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¡RIOS LAPETRA, EN CONDICIONES 
'IWS, ES UN MAESTRO DEL FUTBOL 
pifiad parecida están jugando Luis

Del Sol, Viberti, Paquito,etc.
Jos LAPETRA, ENTRE JOVENES, 
“lA SER EL MAESTRO DIRECTOR.
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-añadió- podría abastecerse 
desde el terminal de Tarragona, 
oleoducto que sería utilizado 
inicialmente para el transporte 
de productos petrolíferos.

Resulta, en consecuencia que 
para la situación española 
previsible después de 1975 
existirá la oportunidad, por la 
evolución geográfica y 
estructural del consumo, de 
mejorar la distribucción de los 
productos petrolíferos 
utilizando oleoductos de 
penetración desde terminales y 
puertos costeros, entre ellos, el 
de Tarragona-Zaragoza.

El actual oleoducto de 
productos Rota-Zaragoza podría 
servir complementariamente 
para abastecer Sevilla y otras 

solamente por lo que hizo el día 
del partido del homenaje a 
Canario. Necesitaría contraste 
tanto médico, como de rivales de 
más fuerza. La edad no sería 
precisamente lo más importante, 
aun cuando se quiere- un Real 
Zaragoza joven. Pienso que con 
edad parecida están jugando Luis 
Suárez, Del Sol, Viberti, Paquito 
y otros. En el fútbol cuenta 
principalmente la fuerza, pero 
con técnica.

—¿El Real Zaragoza piensa 
cuidar éste aspecto?

— Todos los jugadores, 
durante el verano deberán llevar 
una vida lo suficientemente 
cuidada. Un programa 
individual, para cada caso. Tanto 
en el aspecto del programa que 
aconsejen los médicos, como en 
el que digan los técnicos, habrá 
severidad. Los jugadores del Real 
Zaragoza deben de cuidarse en el 
descanso, que no es juerga. Hay 
que estar preparados. Para 
acometer la temporada, con 
mucho tiempo, en la 
preparación. Mes y medio. Y con 
equipos, la temporada,. de 
verdadera fuerza. Así se piensa 
que vaya al Zaragoza

—Supongan ustedes que 
Carlos Lapetra demuestra ante 

provincias del interior 
construyendo los canales 
adecuados.

El propósito es asegurar, 
como afirmó el señor Pérez 
Comín, un suministro suficiente 
y al mínimo precio de coste a la 
industria y al consumo 
doméstico, que es la base de 
partida para el aumento de 
nuestra competividad industrial 
y la mejora de las condiciones de 
vida de los españoles. La 
influencia del coste de los 
transportes de los productos 
petrolíferos y gases en el precio 
final es evidente y, por ello, la 
necesidad de reducir dicha 
influencia utilizando los medios 
más económicos para llevarlo a 
cabo.

fuertes conjuntos que se halla en 
forma. ¿Lo ficharán?

—Ignoro como piensan mis 
compañeros de Directiva. Lo que 
si puedo decirle es que estando 
en forma, lo quema fichar el 
mejor club. ¿No iba a 
pretenderlo el Real- Zaragoza? 
Carlos Lapetra entre los jóvenes 
estando en condiciones físicas 
podía ser el maestro director de 
la orquesta zaragocista. Hay que 
reconocer que su cerebro 
concibe el juego como el mejor.

Damos las gracias al 
señor Gil, por su valiosa opinión. 
Los aficionados preocupados por 
Carlos Lapetra. No olvidan su 
último partido. Hay apuestas 
entre los zaragocistas:

—Le juego una cena a que no 
ficha Carlos Lapetra por el Real 
Zaragoza.

—No digo que si, ni que no. 
—¿Mas viejos? ¿No decían 

que solo habría jóvenes en el 
equipo?

—Pero su cerebro tiene ideas 
frescas, amigo. Lo tiene lleno de 
pelotón.

Se discute. Se le quiere. Se le 
desea ver triunfar. ¿Pedirá 
mucho dinero por su fichaje? 
¡Qué mas da!

Esta noche celebra reunión la 
Directiva del Real Zaragoza. ¿Se 
tratará “el caso Lapetra”?

Antonio MOLINOS

En este mapa figuran destacados ¡os lugares de España donde se realizan 
en estos momentos las más importantes prospecciones petrolíferas. Las 
zonas en donde las resultados de exploración han sido positivos son: la 
zona de Amposta, aun sin explotar, la zona de Ayoluengo, en donde se 
obtiene crudo y la zona de Alava de donde se extrae gas natural. ¿Habrá 
una sorpresa en Zaragoza?

PROSPECCIONES PETRO
LIFERAS EN GELSA

No se tiene en cuenta para la 

posible refinería de Zaragoza el 

resultado de las prospecciones 

que se están realizando a pocos 

kilómetros de la capital

La calidad de un 
restaurante se define por 

la calidad de su 
MENU DEL DIA

MRAGON/exprés. PAG. 3

-A mí me 
gusta comer 

bien.
-A mí 

también. 
-Entonces 
pidamos el 

"menú del día”

aragonesa, en la zona de Gelsa, 
en las cercanías del cauce del rio 
Ebro. La compañía que lleva los 
trabajos de exploración es 
“Lecsa”, con el asesoramiento 
técnico del INI. Hace unos días, 
en "Arriba” se decía que se 
habían llegado ya a los 2.283 
metros de profundidad sin 
resultados positivos. j

SGCB2021



quilín EL PROBLEMA DE LOS MEl "OS INTERNISTAS DE LA SEGURIDAD SOCIAL IIIIIIII1È

La Junta de Gobierno de la "Ciudad Sanitaria”
de Barcelona explica su versión ile los hechos

• LAS MEDIDAS ADOPTADAS LO HAN SIDO CON EL UNICO OBJETO DE
MANTENER LOS ESTANDARS DE ATENCION A

BARCELONA, 16.- La Junta de Gobierno de la Ciudad Sanitaria de la Seguridad 
Social “Francisco Franco” ha enviado a la prensa la siguiente información relacionada 
con el problema laboral de los médicos internistas y residentes.

*La Junta 'de Gobierno de la 
Ciudad Sanh^Ia "Frantílsco ErarJbo" de la 
Seguridad Social, de Barcelona, constituida 
por el personal directivo de cada centro, 
representación del cuerpo médico y repre
sentantes de empresarios y trabajadores, 
presididos por un trabajador en su calidad 
de miembro de là Comisión Permanente del 
Consejo de Administración del 1. N. P. ante 
informacienea diversas apareeldas en.-la 
prensa diaria relacionadas'con el actual con
flictos de médicos becarios internos y resi
dentes en diversos hospitales del país se 
permite dirigir este escrito para información 
de la opinión pública y aclaración de los 
aspectos específicos que afectan a esta Ciu
dad Sanitaria y más concretamente al pá
rrafo aparecido en la prensa er^el que se 
señala, -según Información dada por los mé
dicos internos y residentes, que recibieron 
una orden de la dirección de la Ciudad Sa
nitaria conminándoles para qué abandonasen 
los servicios de urgencia, en relación con lo 
cual los interesados tomaron , el acuerdo de 
"denunciar la actitud de la dirección decli
nando en ella las responsabilidades aslsten- 
ciales a que la misma diera lugar".

A este respecto^resta Junta de Gobierno 
debe señalar que el viernes día 11 á las 13 
horas fue fijado en el tablón de anuncios de 
cada uno de los hospitales que integran es
ta Ciudad Sanitaria la nota que seguidamen
te transcribimos, y que, como puedo apre
ciarse claramente, no tiene ningún, carácter 
conminatorio ñi represivo:.

"Siguiendo instrucciones de la dirección 
de la Ciudad y que la dirección de este 
centro suscribe asimismo, se pone en co
municación de los señores residentes que 
estárben situación, de paro voluntarlo tengarx

la amabilidad de evacuar el hospital durante 
el-período que dure el paro, al.objeto de 
evitar cualquier tipo de incidencias ajenas 
a la buena voluntad de esta dirección.

Asimismo, loa residentes asignados a los 
períodos de guardia de viernes a lunes que
dan relevados da dicha guardia al ea que 
no realizan su jornada normal.

Cualquier función que quiera ser realiza
da en eáta residencia debe ser hecha par
tiendo de là base de incorporación a sus 
actividades totales como médicos internos 
y residentes, y a las normas y disciplinas 
que hasta ahora se venía exigiendo.

Es deseo que esta situación, desagrada
ble bajo todos los conceptos sea pasajera y 
qup los,señores aludidos en esta nota den 
una manifestación de buena voluntad y de 

'comprensión observando las normas que se 
citan en la misma." _______

Esta aecTsión de relevar de la guardia ha
bitual a los internos y residentes qUe esta
ban en paro fue tomada por dos razones;

En primer lugar, esta medida iba destina
da a tratar de conseguir que los Internos y 
residentes en paro abandonasen los hospita
les, al objeto de que no se produjeran inci
dencias, que ya empezaban a manifestarse 
con los residentes que no secundaban el 
paro y que pudieran motivar perturbaciones 
en la asistencia y una relajación del orden 
normal hospitalario, factores básicos para la 
correcta atención de los pacientes hospita
lizados.

. En segundo lugar, ante noticias llegadas 
a la dirección de que en algunos hospitales 
del país los internos y residentes estaban 
intentando desligarse de la colaboración que 
hasta entonces estaban realizando en los 
servicios de urgencia. Ante ello las direc-

• 115 MEDICOS SUSPENDIDOS
EN LA CIUDAD SANITARIA

VIRGEN DEL ROCIO
SEVILLA, 16 (Europa Press).— La dirección de la ciudad 

sanitaria “Virgen del Rocto”, de la Seguridad Social, ha suspendido 
en sus actividades docentes a 115 de los 150 médicos internos y 
residentes que se hallan en paro desde el pasado viernes dia 11, en 
solidaridad con los médicos expulsados del Hospital Siguiátrico de 
Oviedo.

Los medicos afectados, por esta medida se reunieron ayer por la 
noche en el Colegio de Medicos de Sevilla decidiendo continuar el 
paro hasta que no sean admitidos los despedidos de Oviedo y del 
Hospital de Cruces de Bilbao.

RADIO ZARAGOZA
Principals programas

MIERCOLES

7,00.— ¡Hala a despertarse! , por Enrique Calvo.
10,00.— Radio alegría, por Paco Ortiz.
11,00.— Este pequeño mundo, por José Juan Chicón.
14,00.— Estudio siete. Una realización de Enrique Calvo,
21,30.— Ondas de Arte, por Miguel Angel Albareda.
22,30.— Radio-Deporte.
23,00.— Los estrenos. Desde el género chico a la Zarzuela grande, hoy: 

“Luisa Fernanda”, de Moreno Torroba.
1,00.— “Quinto programa”, por Carlos Alejandre y Andrés García 

Jaime.

JUEVES

13,00: Hora trece, hora punta, por Paco Ortiz.
16,00: Cuarto de estar.
2,30: Zaragoza espectáculo, por José Juan Chicón,
21,30: “Inquietudes zaragozanas”, por el Dr. D. Antonio Beltrán 

Martínez.
21,5 5: “Aquí, Zaragoza”, por Gustavo Adolfo.
22,30: Radio-Deporte.
22,45: Ustedes son formidables.

1,00: “Quinto Programa”.

VIERNES

11,00: Este pequeño mundo, por José Juan Chicón.
13,00; Hora trece, hora punta, por Paco Ortiz;
20,30: Zaragoza espectáculo, por José Juan Chicón.
21,30: “Ondas de arte”, por Miguel Angel Albareda.
23,00: “El consejo del doctor”: (Un programa de divulgación médica).
24,00: “Jam Session”, por Arturo Pérez del Olmo.

1,00: “Quinto programa.
5,00: Cierre de la estación.
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LOS HOSPITALIZADOS
clones de los diversos centros consideráron 
fcómo una estricta Obligación prever posi
bles altoraciones en la asistencia.

A estos efectos, queremos hacer constar 
que los equipos de urgencia de esta Ciudad 
Sanitaria nunca están constituidos exclusi
vamente por Internos y residentes, sino qua 
están dirigidos por Jefes clínicos y adjuntos, 
dado que los Internos y residentes comple
tan en estos servicios su función formative, 
bajo la supervisión y responsabilidad de los 
Jefes de guardia, que nunca son residentes 
sino njédicos de plantilla del centro.

En este sentido y para que la opinión pú
blica tenga completa información del fun
cionamiento de los servicios de guardia, es
ta Junta de Gobierno desea especificar que 
habitualmente el equipo de guardia de la 
Ciudad Sanitaria, con presencia física per
manente, está Integrada, por: 4 Jefes clíni
cos; 20 médicos adjuntos; 7 médicos anes
tesistas y 20 internos y residentes.

A partir de aquel momento quedaron re
levados de su integración en los servicios 
de guardia los residentes que estaban en 
paro, siendo sustituidos por otros residen
tes que no habían secundado el paro, incor
porándose además a los mismos jefes clíni
cos y Jefes de servicio que habitualmente, 
dada su jerarquía y tipo de actividad médi
ca no participan en la rutina de urgencias, 
constituyéndose entonces el servicio con 1 
jefe de servicio: 6 jefes clínicos, 23 ad
juntos, 7 anestesistas y 6 residentes.

Finalmente, queremos destacar que las 
medidas tomadas, extrictamente técnicas to
das ellas, lo han sido con el único objeto 
,de mantener en todo momento los mismos 
standards de atención que hasta ahora se 
venían practicando,, y evitar tensiones que 
dentro de una normativa hospitalaria no son 
favorables para poder seguir manteniendo 
la complejidad técnico-clentífica-humana que 
la asistencia en un moderno hospital su
pone.»

EL COLEGIO DE BARCELONA SE 
SOLIDARIZA CON EL DE ASTURIAS

BARCELONA, 16 
(Europa Press).— El pleno de 
la junta directiva del Colegio 
de Médicos de Barcelona y 
su provincia en sesión del día 
14. de junio de 1971, vista la 
petición de la Vocalia de 
Médicos Postgraduados, 
acuerda por unanimidad;

1 .- Dirigirse al Colegio de 
Médicos de Asturias 
solidarizándose con su actitud 
en defensa de los justos 
intereses de sus colegiados.

2 .- Dirigirse a las 
autoridades correspondientes 
para que, con la mayor 
urgencia, den la justa solución

al problema médico de la 
mencionada provincia y 
asimismo evitar las 
situaciones conflictivas que 
vienen produciéndose en la 
nuestra.

3.- Vistas las anteriores 
decisiones, la junta directiva 
de este colegio se cree 
autorizada para recomendar a 
los médicos residentes de esta 
provincia, el cese de la actitud 
de paro, que aparte de 
dificultar las gestiones antes 
mencionadas, perturba el 
normal funcionamiento de 
nuestros centros 
hospitalarios.

READMITIDOS LOS MEDICOS
DEL SIQUIATRICO DE OVIEDO
Y REPUESTO EN EL CARGO
SU ANTIGUO DIRECTOR

OVIPDO, 16 (Europa Press).— Según noticias oficiosas, el 
Consejo de Administración del Hospital Psiquiátrico de Asturias y 
♦órgano de gestión del mismo ha acordado readmitir a los veinte 
médicos becarios del centro y reponer en su cargo al hasta hace 
siete semanas director del mismo, doctor Montoya.

Este acuerdo —que se espera sea confirmado mediante una nota 
oficial— fue obtenido al termino de una reunión de más de diez 
horas de duración, concluida al filo de la medianoche, y a la que 
asistió en parte el Gobernador civil de Asturias, señor Mateu de Ros.

Como se recordará, dichos becarios realizaron diversas protestas 
contra su situación laboral por lo que el consejo decidió expulsarles 
el pasado dia 3 de mayo por “actitudes de indisciplina” y declarar 
vacantes las plazas que ocupaban.

Este hecho produjo una reacción en cadena de cartas de 
: protesta, de solidaridad y paros en unos veinticinco centros 
; médicos de unas diez provincias españolas protagonizados por 1.500 
: compañeros de los despedidos, dimisiones de otros compañeros, 
: intento de conciliación sindical, nombramiento interino de nuevo 
: director, etc.
■ Ayer mismo llegaron a la Diputación asturiana más de mil 
: telegramas en apoyo de estos médicos.
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MADRID, 16 (Europa Press).— El estudio 
precios y renta agraria presentada al 

Sobierno y actualmente en estudio por los 
s ministerios, pretendelemnemente 111 uyjrsos ministerios, |._____ _

taiaciones de b Adamentalmente parar el deterioro sufrido 
mentaría. , ine aariniltnrpc v Innrsir mía al¡¡ri3 renta de los agricultores y lograr que el . 

Ibice de paridad con la renta del resto de los 
(lores, que ahora está en un 37 por 100, suba 
uta un 60 por 100. Esta es la impresión 
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aumento, iría encuadrada en las siguientes 
directrices. '

—Lograr el equilibrio entre la oferta y la 
demanda, desde el punto de vista de la cantidad 
y de la calidad, lo que significa que los precios 
no pueden subir linealmente.

—Evitar las fluctuaciones anuales.
—No contribuir a crear una política 

inflacionista.
—Que la política de precios tenga en cuenta 

nuestra cada vez mayor integración en áreas 
supranacio nales.

Por otra parte, la política de precios deberá 
tener los siguientes condicionantes:

—No pretender que sea el único camino para 
elevar el nivel de vida de los agricultores, 
entendiendo que simuitáiieamence
una política de estructuras.

—No puede ser un freno para

es necesaria

que nadie se 
mueva del campo. La política de precios admite
la movilidad de los hombres del campo, siempre 
que exista la posibilidad de la misma.

—La política no puede ser indiscriminada ni 
en cuanto a los productos ni en cuanto a los 
beneficiarios.

La complejidad de las medidas a tomar, que 
deberán insertarse en la política económica 
general, hacen difícil decir cuándo se producirá 
la subida de precios pedida en el estudio 
presentado ai Gobierno, por el ministro de 
Agricultura, si bien se cree que la misma podría 
tener efecto antes de fin de año.

MADRID, 
Press).— En

16 (Europa 
los cuatro

Nos parece de perlas este intento de frenar el deterioro de la renta agraria española. Pero de ahí a 
afirmar que ha de suponer un 60 por 100 de la nacional nos parece exagerado. Precisamente uno de los 
indicadores del desarrollo de un país es la mayor importancia del sector industrial y del de servicios. El 

. r áe España, prescindiendo de sentimentalismos trasnochados, no está en la agricultura como
^0 fundamental.

• han vuelto al trabajo
750 MINEROS LEONESES

»««)■cieri”* Serosa' “a P* "css).— Con la in«Con la incorporación al trabajo de

□ mercio se 
)ntestar s 
indicionamiei ,

inició el ^,-1

- —------------ ►” que se hallaban en paro
*1 sect^^H^* poco más de 1.500 los trabajadores en 
Una rr .¥ ^’^tracita de esta provincia, lo que permite 

solución del 'conflicto para fines de la semana en

AUMENTAR
TURISMO SOCIAL

MADRID, 16 (Europa 
Press).— “Contribuir al mejor 
conocimiento de España por 
los propios españoles, 
encauzando hacia actividades 
turísticas la mayor 
disponibilidad de tiempo libre 
y la creciente capacidad de 
compra que proporcionan el 
progresivo aumento del nivel 
de vida de la comunidad y, 
especialmente, incrementar el 
turismo popular para 
conseguir que el mayor 
número de personas posibles, 
goce de los beneficios que la 
práctica del turismo 
comporta”, constituye uno 
de ios objetivos básicos de la 
política turística española de 
cara al tercer Plan de 
Desarrollo, según se informa 
en fuentes competentes.

Para 
turisrrio

incrementar 
interior se van

llevar a cabo una serie

el 
a 

de
acciones específicas, durante 
los años 1972-75, que pueden 
resumirse básicamente en los 
siguientes objetivos: ,

—Continuar la promoción 
del turismo juvenil, de los

WAUMENTA
EL CREDITO OEICIAL

primeros meses del corriente 
año, el total de concesiones 
de crédito oficial se ha 
elevado a 21.488 millones de 
pesetas, lo que refleja un 
aumento de aproximadamen
te 2.000 millones de pesetas 
con relación ai mismo 
período de 1970. Por 
entidades de crédito destacan 
los aumentos del Banco de 
Crédito Local (1.900 millones 
de pesetas) y del Banco de 
Crédito Industrial, con cerca 
de 1.000 millones de pesetas 
de incremento.

Las formalizaciones de 
crédito entre enero y abril del 
corriente año tuvieron un 
valor de 21.024 millones de 
pesetas; frente a 10.558
m i Hones en los cuatro

importante, sus 
formalizaciones a lo largo del 
primer cuatrimestre de este 
año. Por sectores esta mejoría 
ha afectado especialmente a 
la industria (con excepción de 
las acciones concertadas que 
han visto diminuir sus 
formalizaciones de crédito), a 
viviendas y al sector público.

Es reconfortante 
observar este 
incremento del 
volumen de 

crédito concedidos por los bancos

trabajadores del campo y los 
empleados en los sectores 
industrial y de servicios.

—Creación de "Burgos 
turísticos’’ (con 
características), en parte, 
similares a las del ya existente 
en Santiago de Compostela) 
en los alrededores de los 
grandes núcleos urbanos y en 
determinadas zonas turísticas 
de España. Madrid y 
Barcelona serán las dos 
ciudades que cuenten con 
estos “burgos” en una 
primera fase que se irá 
extendiendo posteriormente a 
otras grandes ciudades del 
país.

—Se pretende también 
crear una cadena de 140 
mesones típicos en las 
principales rutas españolas, 
para lo cual se invertirán 500 
millones de pesetas. Estos 
“mesones” constituyen un 
nuevo concepto en materia de 
establecimientos turísticos en 
España, colaborando en su 
puesta en marcha la iniciativa 
privada con la ayuda estatal.

— Por último, y en 
colaboración el Ministerio de 
Obras Públicas con el de 
Información y Turismo, se 
pretende realizar un plan 
general de ordenación de 
embalses con fines turísticos.

Además de estos objetivos 
específicos, se intensificará la 
promoción turística y 
propaganda, se llevará a cabo 
un plan de ampliaciones y 
mejoras en la red de 
establecimientos turísticos 
del Estado, se crearán unos
28.000 nuevos
mientes 
turísticas

d e
5 estableci-
I n dustrias

auxiliares, se
renovará la planta hotelera de 
algunas instalaciones 
termales, etc. Se busca con 
ello incrementar al máximo 
los movimientos turísticos de 
ios españoles.

Ya iba siendo 
hora que se 
p lenificara el 
turismo en 

España de cara a los españoles. El

estatales. Los sistemáticos y 
fuertes ataques de que se hizo 
objeto al crédito oficial tras el 
estallido del escándalo Matesa, 
hacían presagiar un rápido declive 
del mismo. Hacían presagiar una 
nueva conquista de la banca 
privada frente a la pública. Con 
todo lo que de negativo, y 
también de positivo, claro, 
llevaría consigo.

fenómeno, además de económico, 
debe ser social. No se trata sólo de 
montar una industria que 
proporcione las divisas que se nos 
van en importaciones, sino de 
proporcionar un adecuado y 
merecido descanso a los 
españoles.

primeros meses de 1970. 
Todas las entidades de crédito 
han incrementado, de manera

'la»’'"} cha en, 
en Matarrosa del Sil, es la más 

al cuenta con unos 1.500 trabajadores,
s yj P^^ccr, han atravesado por serias dificultades 

* causa del paro, no percibían sus salarios
■’*?>ones "c 3 “ mes. Dentro de esta misma sociedad, las 
Windij ,®8hUal” “Jarrina” y “Calello” trabajan casi a 

: reintegrado a sus puestos la mayoría

erca»-'*-^

' " Ri' : hacep> r o X I m • y, 
augurad*"', 
ercazaragd’; -

a relia
•óxlino

;mpos aue*,io(i'ír»*‘Íjí sector, “Victorino González”, con
.'Mdei- ha cerrado sus explotaciones ante la

el próximo día 17.
ya Qu ‘Cuenca del Fabero el conflicto sigue 

“Combustibles de Fabero” y “Antonio 
¡¿rlii” SÇ ° '^abajan los relevos de vación. En el 

^’^Icgraron hoy al trabajo un grupo de 50 

días causa de este conflicto, que dura ya más 
; H ruptura de las deliberaciones para el

e sector de la antracita.

¡seamos

f.'.«Zí 
lah ^^^^'^^ones

aecir el silencio impuesto, 
habt'a sido la característica 
predominante. Ahora no.
Un paro (¿Por qué este rubor 
en llamarle huelga? ) de más 
de un mes es como para 
hacernos meditar.

M________ .-y. En más de una ocasión hemos
mmjjl comentado este tema de los royalties.

España, que ha descuidado 
secular me n t e investigación 

científica y técnica, está pagando ahora (¡Ya qué

LA SANGRIA de
los ROYALTIES

MADRID, 16 (Europa Press).— A 39,1 millones de dólares (2.737 millones de pesetas) ascendió el 
déficit español de asistencia técnica y royalties durante el primer trimestre del año en curso, según se 
desprende de los datos facilitados por el Instituto Español de Moneda Extranjera.

En efecto, en dicho período nuestro país ingresó por tal concepto 4,4 millones de dolares—3,5 
millones en 1970—y pagó 43,5 millones—35,3 el año anterior.

Como se recordara, el pasado año España tuvo un déficit global por el concepto de asitencia técnica y 
royalties de más de 7.900 millones de pesetas, previéndose para 1971 que dicha cifra aume.itará en unos 
500 millones más.
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precio! ) este abandono culpable. Pero todavía 
estamos a tiempo. La rapidez con que hoy avanzan las 
técnicas ofrece un campo infinito a nuestros 
investigadores. Pero habrá que convencer a nuestros 
poderes públicos que estos profesionales también 
tienen que comer.

i '
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• DIALOGOS DE

a honrada no hay en Zaragoza quién

te duele, 
cierzo tu 
mal aire

—Pero 
me gane.

—Sí: pindonga de quién tu sabes. Ahí 
, Beatriz. Que en mis ojicos se bebe el 
I marido, y por eso siempre estás de tan

E verdad que me quieres, Rosalía?
— ¡Lo juro! ¡Me casaré contigo, 

Pepe! , Tu, y yo y las mantas. Me sobra

ORRACHA! ¡Mal nacida! ¡Ladrona! 
¡Hija de cabra! ¡Gran pindonga!

e LOS AMANTES DE ZARAGOZA

D

A

VEi^S
RfíESf

UN duran los ecos de la corrida espacial. Merced al aconteciinieiito
taurino, el diestro de Villalohillos sigue siendo “el español del 
Mundo’’. El hombre que menos cartas lee y el que mascarlas 

recibe. Ahora le llueven de todo el mundo. En solicitud ,Oh. vie/os 
tiempos.^ — de mechones de cabello, de alamares del traje que lució en 
Jaén v pásmense por pedirle le solicitan el en vio de ranas y hasta toros. 

La España “tabú’’ que tan hiem cantara hace poco con su “Celtiberia 
Show ’ Luis Carandell, tiene en “El Cordobes’’ su mas asombroso
protagonista de ahora mismo con esa tnasiva correspondencia mundial 
que le llega de todos continentes y para cuya lectura y previo archivo ha 
contratado a seis secretarias. Y lo más curioso de estas cartas suele ser la 
dirección, que casi siempre es ésta:“El Cordobes. Spain”.

Y, hablando de cosas que se salen de lo vulgar vamos a hablarles de 
pasada de un extraño acontecimiento que ayer tuvo lugar en Zaragoza. 
Eue inaugurado su segundo “Cafe-Teatro” sin Teatro. Según nuestras 
noticias el “telón ” se alzó para un cantante al gusto de hoy y un conjunto 
musical. Y claro, se nos antoja que esto de inaugurarse uii Cafe-Tea tro sin 
teatro, es algo asi como si se procede a la apertura de un nuevo Cine sin 
pelicula, de una Cafetería sin café, o de un Banco sin billetes.

Parece ser que lo normal va siendo lo raro. Normal que una señora 
tenga nueve hijitos a la vez —si no es así ya no es noticia Normal que a 
un señor lo nombren “Mister Europa” porque se coma dos pollos diarios 
para hacer músculos. Nori. tal ya es todo lo que se sale de rosca v de cajón 
y. a este paso, solo nos van a parecer noticias asombrantes aquellas que 
nos hablen de la rutina de un nuevo socavón, de la quiebra de una gran 
empresa, o de la simple multa de un señor que dejó su coche aparcado 
tnal.-B.

¡LO NUNCA VISTO!

Así se anuncian los circos, 
así rezan los “slogan” de las 
grandes películas, así suenan 
los “spots” publicitarios... 
¡Lo nunca visto!

Usted, lector, habrá puesto 
la televisión mil veces para ver 
a los malabaristas, unos 
señores que hacen cosas raras 
con pirulos, con aros, o a los 
acróbatas, otros señores 
empeñados en saltar de un 
lado a otro, en subir y bajar 
por los aires, para caer encima 
de otro señor muy fuertote. 
Usted, lector, los habrá visto 
en la televisión, en el cinc o 
en el mismo circo... Pero hace 
cien años, éstas cosas 
sólamente se veían una vez en 
la vida. Vean, vean el artículo 
que dedica un periódico de la 
época, a unos gimnastas, que 
hicieron encogerse a miles de 
corazones zaragozanos un 
mes de junio del siglo pasado:

“Los hermanos Lees. 
Anoche presenciamos algunos

ARAGON/exprós. PAG. 6

ç-wa®

Como sus padres no permiten que se casen, compran 
unas mantas para fugarse juntos

— ¡Ni con pelo, ni sin pelo! 
vuelvo a desnacer! ' ”

1

todo lo demás.
—Eso mismo digo yo también. Tu, yo y las 

mantas. Ya soy un hombre, Rosalía. Acabo de 
cumplir los 18 años y en mi vida mando yo.

—Y yo en la mía., Pepe. Ya tengo 1 7 años y 
dos mantas. ¿A qué esperamos para casarnos?

—A nada. ¡Vámonos mundo adelante con las 
mantas!

—Sí, Pepe. Tu, yo y las mantas.
—Eso Rosalía. Ya somos cuatro a pensar 

igual: Tu, yo y las dos mantas...
— ¡Corre, Pepe! ¡Aquél que vien por allí es 

papá!
— ¡Sinvergüenzas! ¡Cochinos! ¿Qué hacéis 

aquí con esas mantas?
—Pués qúenosvamos a casar, don Sebastián
—Sí, papá; Me voy a dormir con mi novio 

porque me quiero casar con él
— ¡Antes muerta que casada con este 

mequetrefe, que no tiene más que pelo!
—Pués me casaré con ella aunque tenga que 

matar a toda la familia de mi novia. Si usted me 
deja casarme con ella, Con Sebastián, me cortaré 
el pelo.

—No me importa pasarme la vidui 
cárcel, pero los mataré y me casaré con..7. nc I

—Si, papa. Aunque mamá ytuoquerjj 
casaremos. Por eso hemos compradj 
mantas, ¡ya lo sabes!

Como Rosalía, de 17 años, no regresan 
casa a últimas horas del día, su padre 
años de edad, salió a la calleen su busca i

I 
taio s der 

edificio
en unión de su novio José, de 18añosiHs/í/f/p4 
dos jóvenes llevaban en las manos unas'

—Y a fea. ¡Toma esta! Si nó, de qué. Fea 
como Picio. Fea como pegarle a un padre 
paralítico el día de su ochenta aniversario. Por 
algo te llaman en la vecindad la Draculín. Anda 
rica, vuelve a nacer y así no tendrá una 
necesidad de ser la amiga de tu marido.

—Por ahí vienen los tiros. Ya se que te 
entiendes con mi Ricardo porque el es muy 
bueno y nos quiere a las dos.

—Me quiere porque soy más joven que él. Me 
quiere porque nací hermosota y sana. Me quiere 
por todo lo que un hombre puede querer a una 
mujer. Tu eres su obligación. Yo soy su amor. 
Sólo que ahora, pensando en él, tengo una duda 
embarazona.

ncia. So) 
ijue nec 

ni aun, 
o pro si

El novio dijo al padre de Rosalíaqu¡B 
se negaban a dar el consentimiento
contraer matrimonio, ella, su hija, «i 
dormir con él, el novio, fuera del d 
paterno.

El padre quiso oponerse a ello.Pero 
dijo que si nó consentían en casarla 
mataría a toda la familia, porque 
importaba pasarse la vida en la cárcel.I 
único que quiere es casarse con su novia,

Después dijo el novio, a la hora 
declaraciones formales, que todas lasa 
las había hecho en sentido figurado, 
esperaba de la comprensión desuss 
autorizar el matrimonio.

LENGUA LARGA

— ¿Qué has dicho que tienes t 
Ricardo?

en la qu< 
'm decir se

de la 
\n inch 
listico 
oqueí 
el proy 
masiad 
lado

meguií 
del

ádo ga 
de La 

e march 
ritana. 

'ntado, i—Una gra’n duda. ¿Cómo puedo yo 
amor si ayef mismo entre tu y él medii' 
la escalera un soberano palizón? —

— ¡Yo si quete pegué! Pero él lohacii e 
disimular. El es muy bueno y se porexpei 
que cuando pega, quiere. iowderr

—Quiere pegar. , , » jz.
—Quiere otra cosa. No, no te harían ^seaifi

mal al arrearte, estoy segura.
Beatriz de 43 años, se dirigía a sudor 

cuando se encofró en la calle con su 
Emilia, de 53 años, casada. Esta come 
insultar a aquélla. Ambas se excitaronm 
cuenta, llamándose de todo. A continu»

Arco del 
'ks obras

pegote.

». ¿eu,
- ladri

^ción de
'(¡edo, re

écueiiLd, iioiuaiiuv^c uc uvmm. v
agredieron tirándose del pelo y ‘ Wipunerr 
por el suelo. Y así hasta que las s’P

. «•_____ c : I i a a nrfiscimarchando a continuación Emilia a pre
correspondiente denuncia.

EXPRS Macioi

• Sindicato Provincial de Transportes y
Comunicaciones de Zaragoza

Se pone en conocimiento de los 
trabajadores pertenecientes a este 
Sindicato Provincial, que hasta el día 
19 de Junio, podrán presentarse en la 
Secretaría del mismo', las solicitudes 
para asistir a la Residencia Marítima

de Pinar del Grao (Castellón), 
dicha Secretaría podrán retirar 
solicitudes y enterarse de 
condiciones.

En 
las 
las

Zaragoza, 14 de Junio de 1971

ejercicios de los que, pór vía 
de ensayo, ejecutaron 
aquellos intrépidos gimnastas 
en el Teatro Principal. Mucho 
se nos había ponderado su 
habilidad, mucho habíamos 
oido exagerar la precisión 
matemática, su aplomo y 
serenidad. Ardientes elogios 
habíamos leido en todos los 
periódicos de las capitales 
donde han trabajado, muy 
prevenidos hemos acudido al

y las fija y mantiene en 
ansiedad vertiginosa sin 
permitirle un sólo instante 
pensar, ni darse cuenta de 
ésos terribles vuelos que éstá 
presenciando atónito, sin 
comprenderlos.

Cuando público

Para general 
evitación de positil
público que: ¿.i

Por el R9to- ° .,1 
Campaña núm. ;
prácticas de tK 
próximo día 23 e 
las 14 horas; úh, 
asentamientos .

*• Acuari 
'Posiciói 
“«didas, 
Guarda, 
«dona y 
Reside

■pector d< 
^■nalizi 

^’Iccorad
de sus

‘’tna V a 
acto

’■’les, la 
^lledc la

Leciñena y '’goRO* 
de caida :
de Farlete y MoneS

“CORSETERIA 1’^- 

la calle 1)E 
LOS SEÑALES^

pelota clástic a, entonces

teatro... 
sincera 
cuanto 
cuánto 
cuanto ¡

pues bien, nuestra 
opinión es que todo 
se ha dicho, todo 
se ha escrito, todo 

se tratara de realzar y
exagerar, sería poco y pálido 
comparatio con la realidad de 
CSC prodigio, que cual seno,s 
arremolinados del abismo, 
atrae al espectador, absorbe 
todas sus potencias y sentidos

zaragozano contemple éste 
espectáculo, cuando admire la 
seguridad matemática con la 
que los hermanos Lees han 
sabido hermanar sus 
indescript ible.s ejercicios, 
cuándo estupefacto 
contemple la bravura de un 
niño de nueve años que con la 
sonrisa en los brazos de uno o 
de otro de los hermanos Lees, 
colgados cabeza abajo y 
quienes a su vez, le llevan y le 
traen y le voltean en cl aire, 
como si jugaran con una

también dirán los 
espectadores de nosotros, que 
cuando hemos intentado 
bosquejar en éstos 
desperjeñados renglones, es 
poco, mezquino y pálido 
comparado con la fascinadora 
verdad de éste espectáculo 
.sobrehumano y maravilloso”.

En fin, que por falta de 
elogios que no sea. Igual hasta 
dejaban a Pinito del Oro a la 
altura del suelo...

¡Lo nunca visto! ...

POCA VISTA 
COMERCIAL

Muy poca vista comercial 
tenía el señor que insertó el
siguiente en cl
''Diario de Zaragoza”, con 
fecha de 16 de junio de 1871:

eficazmente a las r -í 

por la caUe d j J 
J V hail’d 

numero ; jjblcn 
acreditado ' n 
supradicho 
apetecer. Su e 
Vicente 
responder con .
las personas Qd |
con su asistenc* I

Don Vicere.
con usura- '^j¡n¡i^j 

hecho!
palabra “ 
diccionar*",j|^,(f(í!^

cobra por 
Ganancia. piO 
excesivo en « 
Muy mal» do n
mal-.-

MIERCOLES.
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I, comprar

BSin .pelo!, ¡«n 

lasarme la vidn

de 
lo

Temos comrt
WOE LA SED AGONIZA

Día 16, 0,00 h. (“ARAGON/exprés”).- Ha 
fio a derribarse el edificio número dos de la plaza de LaI^día^'su ^0 a ucniuurm m riurriç^ru uuà uc lu piu::u ue laU

lleen'subíscaS estrecho, de tres plantas, situado en el lado 
osé, de 18 años,; al del palacio arzobispal. La noticia, en sí, podría no tener 
las manos unainu hncia. Son muchas las edificaciones del casco antiguo de la 
' consenímieS' necesitan ser derribadas. Ni tienen condiciones 
Ha, su hija, ií¡ laniaun, en muchos casos, seguridad. Pero la cuestión 
o, fuera del dm npro si consideramos el sector donde se halla enclavado.

necesitan ser derribadas. Ni tienen condiciones

Tse a ello. Pero 
ían en casarla 
imilla, porque 
la en la cárcel, 
se con su novia, 
/io, a la hora 
que todas lasa 
tido figurado, 
ión de suss

Exemo. Ayuntamiento 
de Zaragoza

comisión organizadora, integrada por los señores García 
CoreUa, Farina Franco y Gómez Miranda.
r. LVcn como la asamblea convocada por la Real Sociedad 
Fconomica Aragonesa de Amigos del País, y por las 

provincias aragonesas, aunque 
perdida en el tiempo, ha dejado y seguirá dejando numerosas 
SCCUCIaS •

EM EL MUNDO DE LA MUSICA

1^> 7,30 t. Posiblemente en época prehistórica, miles y miles 
adentrados en el tiempo, ya existiesen la danza y la 

música. Rudimentarias y sencillas ambas. Pero, aun dentro 
de ese primitivismo, encontramos la extraordinaria 
tendencia del hombre hacia la danza y la música.

Salón de actos del colegio mayor “Virgen del Carmen”, 
concierto de “Juventudes Musicales” de la 
Institución“Fernando el Católico”, a cargo de Cristina 
Pérez De Albaniz.

Obras al piano de Scarlatti, Bach, Debussy y Frank.
Sensibilidad, técnica y maestría se conjugan en esta 

joven pianista a la que no es aventurado predecirle un 
prometedor porvenir artístico.

Quizá y sin quizá este tipo de música ño levante, el 
clamor multitudinario que se produce al marcar un gol. Lá 
música que se ha dado en llamar “selecta”, ha ido 
quedando para un público que, asimismo, ha recibido el 
calificativo de “selecto”. Pero ya desde antiguo, adentrados 
en épocas prehistóricas, el hombre se apasionó por el 
alucinante mundo de la danza y de la música. Por algo será.

VIAJE A
SANTIAGO

Habiéndose organizado por la 
Fxema. Diputación Provincial y 
esta Corporación Municipal un 
viaje en avión a Santiago de 
Compostela para obtener las 
gracias del jubileo, se avisa al 
público que desee desplazarse en 
dicho medio, que existen algunas 
plazas disponibles y que podrán 
ser ocupadas por particulares 
mediante pago de las mismas.

El horario del viaje será; 
salida de Zaragoza a las 8 de la 
mañana del día 20, y regreso el 
mismo día, saliendo de Santiago 
a las 8 de la tarde.

Pueden hacerse las reservas 
avisando por teléfono o 
acudiéndo a la Sección de 
Cultura del Fxemo. 
Ayuntamiento. Tfno. 224830. 
Una vez ocupadas todas las 
plazas disponibles, no se 
admitirán más reservas.

en la que se encuentra. En la que, dentro de pocos días, 
decir se encontraba.
íadela Seo y por supuesto el edificio en derribo que nos 

'n incluidos en el perímetro señalado para el conjunto 
listico del barrio de La Seo: Ese barrio maltrecho y 

o que alguien ha pensado en actualizar y que, cada día 
el proyecto se hace más difícil por no decir utópico, 
masiados edificios han cqido ya bajo la piqueta. Los que 
lado en su lugar han pretendido no desentonar. Pero 

meguido ser mediocres en la imitación y traidores a la 
del siglo XX. Aunque alguno, paradógicamente, 

ádo galardonado con un accésit del Trofeo Magdalena, 
de La Seo tiene, tenía, un carácter propio. Pero lo está 

a marchas forzadas. Primero fue el traslado de la fuente 
aritana. En su lugar montaron un feo marmotreto de 

pitado, cúmulo del mal gusto y la chabacanería. Luego el 
tco del Arzobispo. Se alegó que era un pegote. Quizá, 
aa obras de arte, piénsese en La catedral de La Seo, están 
pegotes”. La plaza perdió así su carácter cerrado. Ganó 

aa^ mejor la del mencionado palacio, pero pudo haberse 
o sin derribar el arco.

edificios empiezan a ser derribados. La plaza de La 
¿Quién ha dado permiso para derribar el inmueble 

'f a ladrilo, está cayendo por-íierra? ¿Se ha contado con 
aion de la Dirección General de Bellas Artes? ¿Qué 

¡aaio, rentable adefesio, se está pensando levantar en el 
agoza es ya una ciudad demasiado vulgar como para 
^Punemente, que desaparezca lo poco que queda de la

SLÜÍí^asamblea

que tienes t

ómo puedo yo 
; tu y él me díi 
ilizón?

Pero él lo hacii 
10 y se por expi

EXPf>

,LF DE
SIALES^

COMPASO FIRME

Día 16,11 m. ¿Qué estudiante, que hombre anónimo cualquiera de 
la calle, no ha oído hablar ..de las becas de la fundación 
“Juan March”? . Aunque sea poco ortodoxo, ¡Que levante 
el dedo!

Ya se conocen las listas correspondientes al año 1971 de 
las distintas especiales. Y en estas listas figuran los 
siguientes nombres:

Becas en Ciencias Agrarias, a don Luis Montañés García; 
en Medicina, Farmacia y Veterinaria, a doña María del 
Carmen Vila Arreste; en Arquitectura y Urbanismo, a doña 
Elvha Adiego Adiego, y en Literatura y Filología, a don 
José María Diez Borque, todos ellos de Zaragoza.

Cuatro miembros de la Universidad de Zaragoza, como 
pueden comprobar, figuran en las listas de “becados” de la 
Fundación “Juan March”.

A todos ellos nuestra más sincera enhorabuena. Y el 
deseo de que en años sucesivos el nombre de Zaragoza siga 
un progresivo aumento en estas listas .

o, no te haría 
ira.
dirigía a sudo 

a calle con su 
lada. Esta corns 
se excitaron mai 

do. A continu 
pelo y cayendo 
ita que las ss 
in Emilia a pre

: AM poní
1 general conoT; 
m dfi posil)l«’“

el Rg’o- 
ña núm. 20, ■ 
cas de tiro vi

'O 
* 
I míen tos 'o 

na y
tía loma GO» 
ete y Moneín"»

SSjCjONES AL "KERITQ POLICIAL"

Fuerzas de la Policía Armada, 
inccdirf*'^” condecoraciones al “Mérito Policial”, 
Guard "lotivo de la festividad del Santo Angel de

Tomás Alonso Morales, general 
de Pohcía Armada.

••ícoraZ°° acto de imposición, uno de los 
ddesu °*’ comandante Salsas, en nombre propio y 
"lando * *'°”'P*”cros, agradece el honor que se les hacía, 
^'’biav estímulo más para un mejor servicio a

acto *1“® pertenecen.
la 5®” unas palabras del general Alonso 

¡I® de la r del himno de la Policía Armada y el 
uarta Compañía Móvil Motorizada.

* o ni e » bsp<.inte a tor,
»»«'0 S.ü?''**Ule de

\íablcí>: d¿^“P>fda 
jn esta"' d k,'‘«ncia /1. .

^’“ómica convocada por la Real Sociedad
‘^"Ucioncg Amigos del País y por las

en el ti * *** provincias aragonesas, se 
trabar siempre se escribe en pasado.

■' sus secuelas no han finalizado.

ha

siste ncia ■

EXAMENES DE GRADO 
SUPERIOR DE BACHI
LLERATO TECNICO DEL 
DISTRITO UNIVERSITARIO 
DE ZARAGOZA

Se pone en conocimiento de los 
alumnos de los Institutos Técnicos 
(excepto Alsasua y Haro) inscritos 
para los examenes de Grado Superior 
de Bachillerato, que el proximo día 
18, a las 8 de la mañana deberán 
presentarse en la Universidad Laboral 

. Zaragoza, a fin de realizar los 
ejercicios teóricos correspondientes 
FI ejercicio práctico se realizará el día 
9 a la misma hora.

Para los ejercicios de Dibujo los 
alurnnos deberán acudir provistos de 
los instrumentos correspondientes y 
de papel adecuado.

II i'iu di' III s \ II mil III
El próximo día 30 de junio finaliza el 
plazo para solicitar los beneficios en lo 
instalación de industrias en los

POLOS DE DESARROLLO
de

BURGOS HUELVA LA
CORÜÑA - VICO - GRANADA 

CORDOBA ■ OVIEDONo 
los

. Su Tabueni^Li?

.nasquí,^''

<;omcntanos en la calle, en el bar o en

ito.' directiva del Colegio Oficial de Agentes
de d *®™oLiliaria de Aragón y Soria, bajo b 

tí,?*?’*® mifmk” Santiago García Corella, con asistencia de 
decide adherirse a la totalidad de las 

i '“fada cj J' badas en la mencionada asamblea, 
^*to (jç ®’*cve del actual mes de junio.

tomados, es el de celebrar un gran 
pro a la Prensa aragonesa, por su

® los Riegos. Para ello se nombra una

Información en:

ufSi^1 
porqué r í> - 

I “usuf\

:«a. DiCI I en “viid 

U, do" ' 1

'^’'’’^ECCloS'^*' ministerio de EDUCACION 
ga „ enseñanza primaria

crearse 
en'za^'^nsicos 

5^ int? Con y

Pueden

«le

kí»

inscripción, así como por el Colegio 
Nacional "Salvador IVlinguijón'' de 
Calatayud.

El plazo de inscripciones finalizará 
el sábado 19 de junio.

Zaragoza, 14 de junio de 1971 
El Inspector Jefe

• Las gerencias de cada uno de los polos 
estaiblecidos en el Gobierno Civil de las 
provincias donde están localizados,

• Los Consejos Económicos Sindicales 
respectivos.

* El Servicio de Acción Regional de la 
Comisaría del Plan de Desarrollo, Serra
no, 19, Madrid. Teléfono 276-07-62.
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LA DIFICIL PROMOCION

DESPUES DEL 
"PRIMER ASALTO"
• HUESCA, MUY SEGURO
• BINEFAR, DIFICIL
• CALVO SOTELO, INCIERTO

El equipo PEGASO que disputó el domingo en Andorra el primer partido 
de promoción perdiendo por uno a cero. Conjunto compuesto de fuertes 
chicárrones, entre los que hay. algunos elementos cedidos del Real 
Madrid. El resultado es para que la promoción de Tercera sea incierta. 
Veremos el domingo en Madrid si el Calvo Sotelo juega como puede y 
debe hacerlo. Por que si repite su actuación el equipo aragonés del pasado 
domingo, pueden ser arrollados por el PEGASO ¡Cuidado!.

Después del “primer asalto” 
(le la fase promocional de 
"ercera por los equipos 

aragoneses la cosa está bastante 
(;lara para Huesca y Binefar, y 
muy dudosa para el Calvo Sotelo 
de Andorra.

El Huesca fue superior al 
klintxa. Cinco goles marcados 
por los aragoneses, son muy 
buen tanteo en una eliminatoria. 
Un solo gol el llintxa es poco. 
Los cuatro goles de diferencia, y 
la de equipos también, permiten 
a ios oscenses claridad de 
permanencia en Tercera 
División.

El Binéfar tiene difícil el 
ascenso. Cuatro a uno, son 
‘bastantes goles en favor del 
Ilicitano. Esos tres de diferencia, 
no quiere decir que no puedan 
ser remontados. En 
promociones, en Copa, en los 
resultados a doble partido, 
suceden las cosas más 
inesperadas. Pero se considera 
muy difícil que, el equipo 
aragonés pueda remontar ese 
tanteo.

Donde está más incierta la 
promoción es en el partido a 
jugar en Madrid, el próximo 
domingo, entre el Calvo Sotelo 
de Andorra y el Pegaso. El 
equipo andorrano jugó un mal 
partido, mientras el Pegaso se 
dedicó a una cerrada defensa que 
le dió el resultado esperanzador 
de perder por uno a cero. El 
Calvo Sotelo puede y debe jugar 
mucho más que el domingo.-Sus 
actores lo saben y lo dicen.

Iguacel manifestó: “La

eliminatoria está sin decidir. 
Creo que en Madrid podemos 
jugar mucho mejor que lo hemos 
hecho ante el Pegaso. Mis 
jugadores han jugado sin fuerza 
y parecían nerviosos’’. El 
entrenador del Pegaso, el 
popular Peinado, también estaba 
de acuerdo con las mismas 
manifestaciones. “La 
eliminatoria está sin decidir. En 
Madrid jugaremos de otra forma. 
El Pegado ha jugado a "tope” 
pero Oliva, el cedido del Madrid, 
ha s.alido tocado. Se que el 
Andorra puede jugar mas. Me 
gustaron el once, el nueve y el 
seis. (Pachi Molinos, Carmelo y 
Cani) Esta temporada hemos 
marcado ochenta y un goles. 
Sacaremos un equipo de ataque 
Otros hombres. Pero insisto en 
que la eliminatoria no está 
resuelta”.

Incierta la eliminatoria. Si el 
Calvo Sotelo sale con el_ mismo 
tono que en el “primer asalto” 
de ésta fase promocional, y el 
Pegaso tiene más pujanza en el 
ataque lo puede pasar mal. Y por 
el contrario, si el equipo 
aragonés, juega uno de sus 
buenos partidos, puede vencer al 
Pegaso en su propio feudo.

Incierta la eliminatoria, por 
que el Calvo Sotelo tiene esa 
forma incierta de jugar. Y el 
domingo tienen que ventilarse la 
eliminatoria. Por ahora van 
ganando por uno a cero. 
Creemos que no es bastante.

Eusebio M. DE LECUMBERRI

SOLDADURA MODERNA

Félix MARUGAN
-^z=M ARFE L=- - - -

LAGASCA, 17 TELEFONOS 220150 y 229423
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LA DIRECTIVA ZARAGOCISR

i ácábá de decidid
¿QUIEN SERA EL ENTRENADOR DEL EQUIPO? 

UN "LAPSUS" QUE SE PROLONGA EXCESIVA»
Me gustaría no pecar de 

impaciente. A diario vivo el 
ambiente de la calle y observo 
que el tema predominante en 
las tertulias es el del futuro 
entrenador del Real Zaragoza.

No es que la* directiva se 
haya dormido en este sentido. 
Como todos saben se hicieron
gestiones por 
caminos, que 
resultado positivo.

diferentes 
no dieron

El aficionado quiere 
realidades concretas. Y 
cuanto antes, mejor. Siente 
inquietud y curiosidad por 
conocer el nornbre del 
técnico que tendrá bajo su 
responsabilidad la dirección 
del equipo, en una temporada 
que se adivina incierta y 
peligrosa.

A estas alturas la mayoría 
de los clubs ya se han 
definido en este sentido. 
Algunos de los preparadores 
que sonaron como posibles 
para ocupar el banquillo 
zaragocista, encontraron 
acomodo en otros lugares.

En el ambiente 
futbolístico nacional aún

quedan nombres libres, pero 
por lo visto, ninguno de ellos 
satisface rotundamente a los 
responsables del club. 
¿Quiere esto decir que nó 
encuentra el hombre idóneo? 
Pudiera ser.

Lo ideal hubiera sido que, 
si ha de haber nuevo 
entrenador, conociese ya 
aunque fuera de forma 
superficial la plantilla de 
jugadores. Una toma 
de contacto con el ambiente 
local, para ir conociendo sus 
características.

Lastimosamente se ha 
perdido un tiempo precioso, 
en el que el nuevo mfster 
podía haber aconsejado a los 
jugadores acerca de los 
métodos a seguir durante las 
vacaciones para conservar la 
forma física, lo que de ellos 
espera, y de paso poner en 
conocimiento de la directiva, 
cuáles podían ser, bajo su 
punto (Je vista, los fallos a 
cubrir o las piezas sobrantes.

El “lapsus” en materia de 
entrenador se prolonga quizá 
excesivamente. La indecisión 
puede estimarse en algunos

circuios como desorí
ProA -I

------ - ucjvEfl

que al Zu A I 
conviene ultimarcuii V t 
este Drohlomo ueste problema. Y ¡i' 
que continúe JosíLí 
a conocer para quad 
composición de|
comience a trabaiii 
sentido.

Y por otra partí,« 
que a estas altiR 
P u e d e hábil 
p r e cípitacionei h 
sentido. Desde « 
hicieron cargo del 
habido tiempo sufid 
llegar a una solati 
este aspecto.

El nuevo orew 
José Luis o cuüiiiii 
tendrá que afmi 
campaña, con loqK 
en sus manos, y 
descabellado pensr, 
haber estadopwi 
opinión se hubi» 
cuenta, ah 
I i be rtades, vw 
fichajes. En ésti: 
d i rectiva se i 
in def inidament!

Ricardo DMl

L

LOS JUVENILES ARAGONESE
SON DE "LA CANTERA”

• EL ZARAGOZA JUVENIL ELIMINO AL VALENCIA
El domingo, eliminatoria con el Real Madrid

El entrenador del equipo 
juvenil del Real Zaragoza, 
Pedro Lasheras, etá contento 
con sus jugadores. Es para 
estarlo. Han eliminado al 
Valencia que, después de 
verles en el primer partido,, 
era considerado como 
favorito. No fué así. Y el 
cuadro zaragocista realizó un 
gran partido consiguiendo el 
empate en tierras valencianas. 
Pedro Lasheraslo decía:

— Los chavales han 
superado ésta difícil 
eliminatoria. Lo increíble. Yo 
quisiera destacar a Giménez; 
Maiyor, Blesa, Molinero, 
Ramiro, Fatás; Chema, Alba, 
Frago, Blasco y Gil. Incluso a 
Soro que sustituyó a Gil. 
¡Cómo lucharon! ¡Hay 
“cantera”!

Merece también un elogio 
éste buen entrenador, 
capacitado para empresas más 
altas. Creemos que él tiene 
gran parte en los éxitos de 
éste equipo juvenil. Pedro 
Lasheras.

La demostración de que
hay “cantera” está patente en 
ésta competición. Lo que 
sucede es que nunca se ha 

debiera, lacu idado, 
marcha 
juveniles.

como 
de los
i Poca

j ugadores 
atención se

les ha prestado!
E I próximo domingo 

tienen un potente rivpl. Han 
de eliminarse con él Real 
Madrid, cuyo equipo juvenil 
siempre ha destacado. A las 
once y media jugarán el 
primer partido de ésta 
eliminatoria en el Campo de 
La Camisera. Mucho público 
irá a animar a los chavales 

/ zaragocistas. Lo merecen.

La eliminatoria con el Real 
Madrid hay que considerarla 
como el paso más 
trascendental para llegar a la 
Final. Quedan cuatro 
equipos: Atlético de Bilbao, 
Añorga, Real Madrid, y Real 
Zaragoza. ¿Quienes serán los 
finalistas?

Los chavales de “la 
cantera” han llegado muy

lejos. Ha sido mucho, lo que 
han hecho.

Ello no quita para que el 
domingo se les siga animando 
para ver si pueden llegar un

poco násalls 
el iminatoria 
Madrid.
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• PORTERO DEL "PEGASO"‘"cii

EL MEJOR DE LA
No está resuelta la elimiD* 
el Calvo Sotelo.
LOS ANDORRANOS JUGARÁ 
MADRID DE OTRA FORMA.

• Llevo ocho temporadas en

REGALADO

A pesar del gol encajado el
domingo en Andorra, el portero del 
‘Pegaso”. Regalado jué uno de los 
buenos elementos. Despejando, en 
salidas de puño, lo.'i muchos balones 
que se bombean sobre la portería 
madrileña.
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JIPO?

Ricardo WM

.estafador

/AŒNCIA
Madrid

DO
LA CA^

éliminai*
ingy, suponemos, algunas otras entidades.

iiiPAPAIÍI todaJUGA^’' ^ pasado, aunqut esta farsa?

FORMA’

en i 
con

o rrésallá 
minatoria 
drid.

"PEGASO" ‘oeon'ttTi.

EfíCOi-^'

se le acusa ahora?
y> por supuesto, de presunta suplantación 

itlopn»*^ ^^®rnás, todavía nosotros no nos hemos

£.g^ERRA

entonces?
dicíenrt ‘^^^^riciado Autos América, en donde alquiló

i'elEiirÁk cantante Mochi. También se va a

ATRACO en la
RESIDENGA

ANNENBERG

Atraco a un Banco
6 MILLONES DE PESETAS DE BOTIN

CONTRABANDO
DE KIFFI

los hombres

Ha sido el duodecimo atraco

año en el estado de Victoria.

MULTAS Y
CONDENAS POR

del día cuando vio a
fuera

Los hechos ocurrieron ela calle de

balas losque

dos enescaparon
un automóvil.

que
locale Ie n

NUEVA 1 6

tiros los

que

u n

Miño.

en un gran hotel y daba fiestas a sus 
Pagaba nada

estuviese ocurriendo esto? -Le 
''Sudadero

n Enteradconcr° Casi, casi, te puedo decir que las 
® as sobre este individuo las he tenido hoy

OVIEDO, 1 6
expediente seguido varioscontra
encartados por comercio ilegal de

ha sido visto por elayer
Tribunal de contrabando de Oviedo.

Ocho de los procesados, a los que
hace dos meses les fueron ocupados 4
kilos de este producto, han sido
sancionados con mu tauna que
asciende a un total de 1.200.000
pesetas.
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I UN “DOBLE" DEL CANTANTE SE
ESTABA DANDO LA GRAN VIDA
A SU COSTA

I ALQUILABA COCHES, OCUPABA-
LUJOSOS APARTAMENTOS Y NO
PAGABA UNA PESETA

RID. (Crónica de "Europa Press” por José Manuel 
,para “ARAGON/exprés”).- Iba por ahí, diciendo que 

tante, y no sabe cantar ni las cuarenta. Se alquilaba un 
entoen un moderno y lujoso hotel y, al final, no lo pagaba, 
oque no llevaba dinero en aquel momento: "Supongo que
conoce. Soy Mochi y me pasa que...” "No se preocupe usted 
eso no es ningún problema. Nos merece usted toda su 
za. Váyase usted tranquilo y muchas gracias” —le 
ba el encargado.
ba un coche y hacía otro tanto. Hasta que alguién ha 

iirto el “camelo” y obligará a este Mochi de paja a que 
ro ante la policía.

idiá que cantar y contar una historia bastante complicada.

ineontré a Juan Erasmo "Mochi” saliendo del Gobierno 
de Madrid, acompañado por dos personas;

>n mis abogados; Rafael de la Pezuela Muñoz-Leon y José - 
™yFarnós.
US abogados? -le pregunté un poco extrañado. ¿Que
Ms tienes? r » h

^bi, el de verdad, el que me acababa de encontrar saliendo 
limo militar, me contó una historia increíble, pero cierta.

que soy un estafador, porque 
n ¿Queréis que tomemos una copa y así te 

inte M Es un tipo que iba por ahí diciendo que era 
oeni y haciéndose pasar por mí; y yo sin enterarme...

I^cer -interviene uno de los abogados— es un pájaro de 
a Dni^' 1 domicilio fijo aquí, en Madrid. Además, 
atroDpl? bastante claro. Está fichado por hurto, 
^portante*^ carnet de conducir y alguna que otra cosilla, ya

añ™d'^’ siempre ha utilizado su nombre
*’*hs y d cantante Mochi. Así consta en
5 emas documentos que se van almacenando en el

entendido, se parece bastante a mi. Sé 
^guién Rodríguez Cuenca. Yo me sospechaba 

bastante a mí, ya que ^gunos 
ano Ya te vi el domingo en tal sitio”. Entonces, 

ese doming no había estado en Madrid y mi
y , no digas que no; no te acordaras.

nawK • que sabía que había alguien
que me estuviese abriendo cuentas

senri,.i euipezó con todas estas cosas el estaba ^^cio mihtar. Parece ser que le haran un consejo

,7' apartan, bien; andaba con buenos coches,

Mochí abandona el Gobierno Militar, acompañado de sus abogados 
despues de haber prestado declaración ante el Juzgado Permanente 
num. 3 (Foto E uropa Press).

mismo, a través del Juzgado Permanente núm. 3,Le puede caer un 
buen "cuerno” -

—Tu no te has querellado todavía. ¿Lo harás?

-Ya veremos qué sucede. Igual sí o igual no, todo depende del 
resultado de este juicio militar. Es una broma pesada, que toca' ya 
el asunto desagradable. Ahora -bromea Mochi- el ideal sería que 
todos a los que yo les debo algo pensasen que era el "otro Mochi” 
quien se lo debía..

(Europa Press)

Se llevaron joyas
por valor de 14
millones de pesetas

YORK,
(Efe-Upi).— Dos pistoleros
asaltaron ayer la residencia de
la señora Janet Annenberg 
Neff escapando con joyas 
cuyo valor se calcula en 
200.000 dólares (unos 14 
millones de pesetas).

Los pistoleros entraron en 
el edificio de trece pisos de la 
plaza Sutton, mientras la 
señora Neff, hermana del 
embajador de Estados Unidos 
en Inglaterra almorzaba en el 
comedor. Forzaron al 
encargado del ascensor a que 
los llevara a la residencia de 
40 habitaciones construida en 
lo alto del edificio donde lo 
esposaron junto con una 
camarera y un cocinero antes 
de enfrentarse a la dueña a la 
que le preguntaron donde 
estaban las joyas.

La señora Neff, viuda de 
un banquero, Joseph A. Neff 
e hija del fallecido publicista 
Moses L. Annenberg, llevó a 
los ladrones a un armario, 
donde los asaltantes se 
apoderaron de sortijas, 
broches de diamantes, 
pulseras y un crucifijo 
enjoyado, asi como una 
cantidad en metálico.

Más tarde, la señora Neff 
declaró a la policía que las 
joyas más valiosas las tenia en 
una caja fuerte.

Los ladrones escaparon 
por una puerta trasera del 
piso bajo del edificio. Uno ha 
sido descrito como un 
hombre blanco de unos 38, 
años con barba, sombrero e 
impermeable negros, el otro, 
también blanco de unos 30 
años, llevaba un abrigo corto 
obscuro. La señora Neff 
heredó una fortuna de más de 
un millón de dólares.

Golpeado varias veces en Madrid
CUANDO TRANSPORTABA DINERO A UN BANCO

MADRID, 16 (Cifra).- Un 
empleado de una compañía 
constructora fue golpeado varias 
veces en la cabeza por un 
desconocido que se apoderó de la
cartera de mano que portaba, en la
que se guardaban unas cien mil
pesetas en metálico además de valores
por importe aproximado a las
trescientas mil pesetas.

MELBOURNE (Australia), 16
bandidos(Efe-Upi).— Tres 

armados atracaron una sucursal
del Banco de Australia y Nueva
Zelanda apoderándose de 84.700
dólares australianos (unos seis
millones de pesetas, según ha
informado la policía. El cajero
que estaba contando los ingresos

Piragüista ahogado
LUGO, 16 (Alfil).- Un joven 

piragüista pereció ahogado 
realizabacuando

entrenamiento en una piragüa 
del tipo “K-2” en aguas del río

El piragüista ahogado es Félix
García Cobas,^de 16 años, del 
Club Fluvial, de Lugo.

Los Paseos, en las proximidades de 
Reina Victoria, cerca del hospital de 
la Cruz Roja. El empleado acababa de 
salir del portal de la empresa y 
llevaba el dinero y los valores a un
Banco cuando fué asaltado por la 
espalda por un sujeto, '----

asistencial próximo, donde recibió 
asistencia facultativa. Entre tanto, el 
atracador pudo escabullirse a la 
carrera.

La víctima del asalto, fué Santos
de Frutos, de 17 años, de edad.

inmediatamente, se dió a la fuga.

Algunos transeuntes recogieron al
herido y le llevaron a un centro

del Banco, grito para
llamar la atención del director y
otros empleados que estaban en
el piso superior con la esperanza 
de que pulsaran el timbre de 
alarma. Después disparó dos

penetraron
ladrones,

rompiendo la puerta vidriera 
arrojando un gran extintor de 
incendios. El cajero tuvo después
de que buscar refugio contra las

dispararon
asaltantes. Estos se apoderaron
del dinero y, disparando otros

tiros.

a bancos habido en lo que.va de

botones de la empresa, que es quién
habitualmente lleva a efecto los
traslados de dinero y los pagos 
bancarios de la compañía. Se estima
que el asaltante debía de haber
seguido durante algún tiempo al 
botones, después de saber que era el 
que llevaba el dinero.

La Brigada Q-iminal se ha hecho
cargo del caso y efectúa las
investigaciones pertinentes para tratar 
de localizar y detener al asaltante.
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ÆXISTE UBERTAD de PRENSA en EE.UU.?
O

EL "TIMES”, en el BANQUILlj
NUEVA YORK, 16. (Por 

Manuel Velasco, de Ede).— El 
Gobierno norteamericano, 
sentó ayer en el banquillo al 
"New York Times" y a 22 
accionistas y redactores, por 
la publicación de unos 
documentos que violan las 
leyes de espionaje.

El fiscal general, John 
Mitchell, que había recibido 
un rotundo "no" a su 
petición de que el periódico 
cesara la publicación de los 
"papeles de Mcnamara", 
presentó una demanda 
judicial.

Mitchell, con prisa para 
impedir cuanto antes que los 
documentos secretos sobre 
Vietnam siguieran llegando al 
público, pidió al juez una 
prohibición temporal y otra 
definitiva.

Si el juez Murray Gurfein 
aceptaba la tesis del 
departamento de Justicia de 
que la información revelada 
por el periódico afectaba la 
seguridad de los Estados 
Unidos, el "New York 
Times" no podría publicar su 
cuarto capítulo, anunciado en 
la edición de hoy.

Gurfein la aceptó, e 
inhabilitó al periódico para 
publicar sus inofrmaciones 
hasta las 18,00 hora española 
del próximo sábado, con lo 
que efectivamente no podría 
salir la próxima entrega antes 
de la edición del domingo.

ESCANDALO 
NACIONAL

Esta acción legal, rebasó el 
cauce de un escándalo 
nacional y convirtió la 
polémica en una refriega 
dialéctica sobre la 
constitución, el espionaje, la 
seguridad del Estado y la 
libertad de prensa.

Pero por encima de ello, 
según un editorial de la 
cadena de televisión"CBS", el 
revuelo por la publicaión del
"archivo de Vietnam" 
había desenfocado,

se 
al

discutirse si se debía o no 
haber revelado. "Lo que hay 
que discutir ahora son los 
hechos históricos que hemos 
podido conocer" gracias al 
"New York Times", dijo la 
"CBS".

ROGERS: "LA CUESTION ES MUY GRAVE

•' MANSFIELD: "ESTOY ENCANTADO.CON LA PUBLICACION 
DE LOS DOCUMENTOS"

TIRA Y 
AFLOJA

Mientras el Gobierno y el 
periódico mantenían un tira y 
afloja en torno a la legalidad 
y supuesto delito de violar 
unos secretos oficiales, los 
congresistas se embutían en la 
historiaL

gobienros de Kennedy y 
Johnson. También afirmó que 
en, su opinión, los 40 
volúmenes de documentos 
secretos (en la versión del 
Pentágono son 47) habían 
sido "robados", aunque 
eludió acusar al "New York 
Times". Alguien los robó", 
dijo.

transmita o publique" una 
información secreta.

CONOCER LO DESCONOCIC

Pese a que se inicuye la 
prohibición de publicar, el

mismo portavo!' 
Pentágono dijo el lu^,' 
"la ley es ambigua" ub 
responsabilidad del 
York time»'', po^g 
Código de Espionaje «ni 
a facilitar datos secreta 
favor de una potu 
extranjera.

El diario neoyorqtiirj 
facilitó a la opinióhpli 
norteamericana, que^ 
días, unos en contnl 
periódico y otros e M 
están conociendo algo qui 
sabían porque su Gi» 
no se lo dijo. |

A PESAR DEL MAL TIEMPO
El líder de la mayoría 

demócrata del Senado, Mike 
Mansfield, fue el más 
explícito, al decir: "Estoy 
encantado por la publicación 
de los documentos" y 
anunciar la posibilidad de una 
investigación profunda. La 
cámara Alta estudiaría, según 
Mansfield, como las 
administraciones de Kennedy 
y Johnson escalaron a plena 
conciencia una guerra sin 
conocimiento del público e 
incluso del cuerpo legislativo. 
Agregó que todavía no se 
había puesto de acuerdo con 
el senador William Fulbright, 
presidente del Comité 
Senatorial de Relaciones 
Exteriores, en torno a la 
investigación.

ALABAD A NIXON

En el lado contrario, el 
líder de la minoría 
republicana, Hugh Scott, 
aprovechó las revelaciones de 
los "papeles de Mcnamara" 
para alabar la presidente 
Nixon, quien "sólo ha 
ocultado desde su toma de 
posesión aquellos datos que 
podrían perjudicar la 
situ ación militar en 
Vietnam". Scott, declaró que 
la documentación era "una 
cuestión interna del partido 
Demócrata" y que la misma 
filtración a la prensa 
demostraba las profundas 
divisiones dentro de los

VENDO PISO 235.000 PESETAS
C/ IRanzo (Sector Fuentes). 
Razón: Lorente, 10- Pral. Dcha.

EN TODAS LAS LIBRERIAS

"DOCE HORAS
Segunda edición de Pedro Pablo 

PADILLA

Novela galardonada con el 
"Premio Gabriel Miró"
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WILLY BRANDT 
DESATENDIDO

Willm Rogers, secretario 
de Estado, tuvo que dedicar 
la mañana a una conferencia 
de prensa sobre el asunto, 
descuidando sus atenciones, 
con el canciller federal 
alemán, Willy Brandt, de 
visita privada en Washington. 
Rogers declaró que la 
cuestión era "muy grave" y 
que en última instancia 
afectaba no ya el crédito de 
los norteamericanos ante las
palabras de 
ción, sino a 
muchos 
extranjeros.

la Adminístra
la confianza de 
gobiernos 

Insinuó que ya
había recibido preguntas exte
riores de como se podían man
tener diálogo confidencial con 
Washington si no había seguri
dad de que no se hiciera pú
blico.

Ai mismo tiempo, varios 
senadores ya habían 
oficializado esta mañana lo 
que según el Pentágono 
todavía sigue sidno "materia 
clasificada". Los legisladores । 
imprimieron en el 
"Congresional Record" unos 
textos seleccionados de la 
documentación ofrecida 
durante tres días por el "New 
York Times'"

LIBERTAD DE PRENSA

En la calle y en otros 
medios de información se 
defendía la libertad de prensa 
y el derecho de I os 
ciudadanos a saber 
exactamente las acciones de 
sus gobiernos

El "New York Post" 
escribió, por ejemplo, que si 
su colega había violado 
alguna ley al revelar un 
archivo secreto, el fiscal 
general John Mitchell ya 
había hecho mucho más daño 
al interés del país al tratar de 
suprimir la libertad de prensa.

El caso en los tribunales no 
está claro, entre otras razones 
porque no hay jurisprudencia 
similar y porque la misma 
ordenanza de espionaje en 
que se basa la demanda 
judicial no afectaría al diario. 
El artículo, declara reo de 
diez años de prisión, como 
máximo y diez mil dólares de 
multa, también máxima, a 
quien "comunique, entregue.

SE CELEBRAN CON BRILLU

LAS CARRERAS DE ASCOl

'' Un caballero se presentó en "HotPs 
despreciando la prohibición

ASCOT (Inglaterra).— En el hipódromo de Ascot 
Gertrude Shilling empezó también a lucir sus 
que luce hoy completa todo el modelo. Amp 
vestido. Todo en papales de periodicos. (Foto Ap- i

■ ASCOT, 16 (Alfil).- A pesar de la lluvia y col 
vestir “hot pants”, en el recinto real, ayer , AscotAi^a 
brillantez, la tradicional apertura de las carreras 
días, servirá de escenario a los más extravagantes ae p

La inseguridad del tiempo, aconsejó suspender
real, en carroza abierta, por las pistas del ¡lA
obstante, a presenciar las carreras. Despreciando r 
Norfolk -“premier earl" de Gran Bretaña-
luciendo atractivos, modelos de “hot ,J
unos elegantes pantalones cortos, confeccionados Ja
fue rechazada la entrada por los chambelanes. Â

La primera carrera fue ganada por el caballo fran
por Mick Bartholomew. ...

Las carreras de Ascot, .una de las más ' distinga j 
calendario festivo de la realeza británica, nacieron ¡¡¡¡nw a 
eligió el terreno como hipódromo real y desde ent
sin interrupción, cada mes de junio.

-------------MIERCOI-E ' '
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Alemania Federal DESTACADOS

14 VN A MU J ER a la que
TEMEN los

POLITICOS Y 
FUNCIONARIOS, 
DETENIDOS 
EN GUINEA

DELINCUENTES
[ e TIENE A SU CARGO UNA SECCION DE LA BRIGADA DE LO CRIMINAL

J señora Mathilde Karl tiene 55 años^nociendo algoijiii
porque tu Gob If a su cargo está la dirección de la

I dijo. de lo criminal de uno de los 
to de Munich, el distrito Oeste. Es 
ismo tiempo la primera mujer a la

lEMPO

ÏSCOÎ

on
en "HotP

\RILLa

ie confía en Alemania Occidental un 
)directivo dentro del cuerpo policial. 
I) señora Karl no le gusta que 

amos a su nombre el cargo que 
K (Kriminalamtmann) y nos pide 

ente le apeemos el tratamiento

íjiesto que ella ocupa, dé gran 
ilidad, se consideraba hasta aho- 
solamente para hombres, y sólo 

tabres muy duros, con larga 
¡tocia profesional y dotados ide gran 
a y capacidad de mando. A las 
^ policías se les reservaba otro tipo 
Clones más “en consonancia” con 

o, como por ejemplo el sector de la 
cncia infantil y juvenil. También 
reseivaba el cometido de ocuparse 
metimas de delitos. Sin embargo, 

. nipos cambian y la emancipación de 
va ganando también terréno en 
que hasta hace poco eran del

1 exclusivo del hombre.
simpática, amable y 

Nos dice que su cargo “no es 
® ni tan expuesto como se cree 
«nte, sobre todo por parte de la 

l^^^ve las películas policiacas de la 

departamento que 
L. °‘^'^Pnmos únicamente dé la 
^cnminalidad ligera, de la de menor 

S do L Pædominantemente de los 
Bcnn y también de los

y cuando los 
K tin' actuado con los 
■p ’picos de los gangster. De los

Mathilde Karl
(Foto Sammy Minkoff)

asesinatos y otros delitos graves se ocupa 
la central de policía.”

El esclaracimiento de los casos de 
criminalidad de menor envergadura exige 
gran paciencia y, sobre todo, una guerra 
burocrática de carácter permanente. Y los 
éxitos no son espectaculares, no trascien
den a la prensa ni al gran público.

La función de la seño’ra Karl es más 
bien de carácter organizador y ella tiene a 
su cargo 30 agentes, a los cuales concede 
gran independencia en el desarrollo de su 
misión. “Solamente les doy instrucciones

concretas cuando ellos así me lo piden”, 
nos aclara con modestia. También nos 
explica que contrariamente a lo que 
pueda creer la gente, ella no lleva jamás 
consigo una pistola: “Créame, no he 
aprendido el manejo de armas de fuego — 
nos dice sonriendo —, en mi bolso Uevo 
tan sólo la barra de labios y la polvera”. 
Eso sí, he aprendido judo, pero no lo 
domino tan bien como Emma Peel”, 
subraya con cierta ironía en los labios.

Antes de la entrevista con la jefe de la 
brigada de lo criminal del distrito Oeste 
de Munich, hemos inquirido de la direc
ción de la Central de lo Criminal la causa 
por la cual se ha concedido el puesto 
vacante a una mujer y no a un hombre 
como era costumbre, y se nos aclara 
rotundamente que “lo decisivo ha sido el 
grado de preparación y de competencia 
de la señora Karl, y en ningún caso su 
sexo”.

“Ciertamente que los hombres actúan 
más lógicamente que las mujeres en el 
esclarecimiento de delitos, van directa
mente al grano y suelen solucionar rápida
mente casos muy enmarañados, siempre 
sirviéndose de la lógica. Las mujeres se 
dejan guiar no solamente por la .lógica 
sino también por la intuición, por el 
sentimiento, y por dio investigan con 
mayor profundidad, más detalladamente. 
De ahí que descubramos pistas que han 
pasado por alto los hombres”, nos aclara 
la señora Mathilde Karl.

Los inspectores a su cargo están muy 
satisfechos y elogian la atmósfera de 
trabajó tan agradable que reina bajo la 
dirección de la primer jefe de lo criminal 
de la República Federal.

Wolf Pe ter Schafer /
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:e¡ebró Otan f^bitados Unidos han propuesto a ¡os

u ’ ’’^eíucción simbólica y unilateral de
b Una red Pttso de acercamiento a las
Bel . ^(-cion mutua con los países del Pacto de

• MAS DE 200 
MISIONERAS 
PARTICIPAN EN 
LUCHA CONTRA 
EL COLERA 
EN BENGALA

E ti SE O $
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Willy Brandt la delegación 
^ministerial de la OTAN en Lisboa

^^^^'^te una reunión con profesores y E* tarde.
anoche al canciller alemán y 

conversado durante una hora 
Bfaion’to nionetaria internacional. La Casa 

el canciller alemán habían 
Poeto rio niutua de tropas en buropa entre la 

'^^’'sovia.
---------- --------- _____  
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LA

CALCUTA, (OFIM}.- Más de 
2 00 m isioneras católicas, 
pertenecientes a diversas 
congregaciones e institutos, han 
sido movilizadas para atender a 
diversos campos de refugiados 
del Pakistán, establecidos en 
Bengala, donde se ha declarado 
desde hace algunas semanas una 
gravísima epidemia de cólera, 
que ha producido hasta el 
presente^ varios millares de 
muertos. Según las estadísticas 
oficiales del' Gobierno indio, los 
prófugos pasados del Pakistán 
Oriental se acercan a la cifra de 
cuatro millones kl Gobierno de 
la India realiza extraordinarios 
esfuerzos para atender a los 
refugiados en los cinco estados 
en que se han establecido y 
promueve y coordina 
activamente el trabajo de las 
instituciones, tanto privada.^ 
como oficiales, que luchan 
contra la epidemia del cólera.

Pertenecen a una 
organización 
alemana y han 
intentado asesinar 
a Seku Ture

A B I Y A N , 16
( Lfe-Reuter).— Cierto 
número de destacado* 
políticos y funcionarios de la 
República de Guinea, han 
sido detenidos como 
supuestos agentes de una red 
nazi, de inspiración alemana, 
que ha hecho cinco intentos 
de asesinar al presidente Seku 
Ture, según ha informada 
ayer la radio de Conakry^

La radio, en una cmisiór 
captada en esta capital de la 
costa de Marfíl, ha dicho que 
las detenciones fueron 
anunciadas en una 
concentración de masas en la 
capital de Guinea, la noche 
última, por Mamadi Keita, 
vicesecretario de la Junta 
Política Nacional y secretario 
de Estado do'E ducación.

Keita, afirmó que loi 
detenidos eran miembros de 
una organización clandestina 
apoyada por Alemania 
Occidental y dirigida por 
Jermann Seibild, funcionario 
alemán de ayuda al 
Desarrollo. Seibild fue 
detenido el pasado mes de 
noviembre y murió en prisión 
— según las autoridades 
guineanas se suicidó— sin 
haber sido sometido a juicio.

DIRIJAN SU 
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El Pleno de las
Cortes Españolas
• Ministro de Trabajo; LA FAMILIA MANTIENE SU FUERZA 

Y COHESION TRADICIONALES.  |

MADRID, 16 (Cifra).— El 
presídante de las Cortés Españolas, 
Alejandro Rodríguez de Valcarcel 
abrió la sesión plenaria de la Cámara 
a las diez y media de la mañana.

En el banco azul del uooierno 
tomaron el asiento el vicepresidente, 
Almirante Carrero Blanco y quince 
ministros más. Con el presidente se 
encontraban los vicepresidentes 
primero y segundo, los secretarios, la 
mesa y los presidents de las 
comisiones. El hemiciclo se hallaba 
casi totalmente ocupado por los 
procuradores en Cortes.

Abierta la sesión, el presidente 
concedió la palabra al secretario 
primero, Tomás Romojaro, que 
procedió a la lectura del acta de la 
sesión anterior, que fué aprobada por 
el pleno y acto seguido se dieron a 
conocer los nombres de Is 
procuradores que hoy causaban alta y 
de ios que cejsaban.

Entre Is primeros figuran Pascual 
Calderón Ostos, Raúl Ladera Vivas, 
Fernando Liñán Zofio, Amadeo 
Marco llincheta, Manuel Monzo 
Francés, José Pellicer Magraner, 
Joaquín María Sagúes Amorena, 
Francisco e la Torre Prados y Manuel 
Valdés Larraftaga. Igualmente y 
aunque hoy no ha Jugado su cargo, 
causa alta como procurador el 
Saharahyi Jatri U1d Said Uld Yumani. 
Son baja, Amor Almazano Garcés, 
José Miguel Galván Bello, Fernando 
Liñán Zofio y José Antonio Muñoz' 
García.

Seguidamente se dió lectura al 
dictamen de la Comisión de Hacienda 
sobre organización y regimen del 
Crédito Oficial, y a continuación, el. 
presidente concedió la palabra al 
procurador Cabello de Alba para 
defender aquel.

DISCURSO DEL
MINISTRO DE TRABAJO

Después de unas palabras de 
saludo a la Cámara, el ministro

comenzó expresando su gratitud por 
la constante tarea de 
perfeccionamiento de los 
procuradores respecto a la legjslación 
laboral, gratitud que aumenta ahora 
con la valiosa labor perfeccionadora 
del proyecto de ley de fa««'‘<as 
numerosas.

La legislación laboral, agregó, 
cobra su auténtico sentido cuando se 
considera al trabajador en el contexto 
de su familia, que requiere salario 
adecuado, empleo estable, seguridad 
social suficiente que permita afrontar 
situaciones adversas y facilite la 
realización plena de los miembros 
que integran la familia. Pero, si la 
legislación laboral tiene siempre ese 
sentido familiar, este proyecto 
tienen, específicamente, como 
directo destinatario, a la familia 
misma, y en ella, al conjunto de 
familias españolas que por tener 
mayores cargas necesitan mayor 
atención y protección por parte del 
Estado.

UN PAIS DE FAMILIAS 
NUMEROSAS

España, sin exageración alguna, es 
actualmente, un país de familias 
numerosas, como lo testimonias esas 
500.000 familias que van a quedar 
comprendidas en el ámbito de esta 
ley y que representan a más de 
300.000 de españoles para quienes la 
vida resulta muchas veces más difícil 
y que representan uno de los rasgos 
más definidores de nuestra sociedad, 
no sólo por su número, sino por su 
inserción en todos los niveles de la 
vida social del país.

Ante esa realidad el Estado no 
podía permanecer neutral. El Estado 
debe promocionar, ayudar, Impulsar 
y crear el marco que haga posibles las 
justas aspiraciones económicas, 
culturales y sociales, especialmente a 
la familia numerosa compensando sus 
mayores cargas y obligaciones sin

REANUDACION DE LOS SONDEOS 
PETROLIFEROS EN LAS COSTAS DE CADIZ

MADRID, 16 (Cifra).— Este mismo año van a reanudarse los 
sondeos petrolíferos marinos en las costas de Cádiz, frente a la 
desembocadura del Guadalquivir, según se ha sabido de fuente 
allegada a las compañías interesadas.

La concesión como se sabe corresponde a un consorcio formado 
al 75 por 100 por la “Shell” y al 25 por cien por "Campsa”, ya en 
1968 dicho consorcio efectuó dos sondeos en dicha zona por 
medio de la correspondiente plataforma marina.

Aunque no se conoce cual fue el resultado obtenido en dichos 
pozos, se estima que debieron aportar indicios significativos ya que 
se ha adoptado la decisión de continuar las prospecciones.

El interés de las compañías nacionales y extranjeras por la 
prospección petrolífera en Ja plataforma continental de la 
Península se ha reactivado lógicamente con el descubrimiento de 
Amposta. Todo el litoral de Gerona a Alicante se halla solicitado 
por las compañías para efectuar sondeos. Lo mismo ocurre en la 
isla de Mallorca y en el Cantábrico, donde el mismo consorcio antes 
aludido iniciará la perforación probablemente en el transcurso del 
próximo año.

Para esta ultima concesión comprendida entre los cabos de 
Peñas y Ajo se va. a construir la que será sin duda la mayor 
plataforma de perforación del mundo, capaz de soportar olas de 
hasta 20 meteos de altura.

interferirse ni invadir 
responsabilidades personales y sin 
llegar a las fórmulas de planificación 
a costa de la libertad y de la dignidad 
del hombre.

En este sentido el Interés 
despertado por el proyecto, con 
amplio eco en la prensa, , en la opinión 
pública, eesta Cámara, se refleja 
también en una serie de datos muy 
significativos entre ellos el aumento 
de solicitud de títulos que no 
responde, claro es, al crecimiento 
vegetativo y que sólo en el primer 
trimestre ha originado la expedición 
de 23.000 nuevos títulos frente a los 
43.000 de todo el año pasado.

LEYES MAS PERFECTAS

Agregó el ministro, que el sentido 
de participación ha presidido también 
la elaboración de esta ley quizás más 
acusadamente que en otras porque, 
tanto como conseguir leyes más 
perfectas y más justas importa que 
sea el propio pueblo quién participe y 
se responsabilice en la consecución de 
estos ¡ogros. Ese sentido de 
participación 'se ha visto 
especialmente enriquecido en esta 
legislatura a través de los 
procuradores de representación 
familiar y precisamente por ese matiz 
de participación teníamos interés en 
que se discutiera en esta legislatura en 
que por vez primera figurla 
representación familiar en las Cortes.

En segundo término habló el 
ministro de los criterios mantenidos, 
en esta ley, respecto aV 
perfeccionamiento de la acción 
protectora. Se ha tendido a que los 
medios disponibles alcancen al 
máximo de beneficiarios y 
especialmente a los más necesitados. 
Relacionó el ministro las novedades 
de la ley respecto a hijos, 
subnormales, incapacidad de tos 
padres, viudedad u orfandad, 
separación matrimonial, hijos 
adoptivos y naturalesy otras 
innovaciones en virtud de las cuales 
cerca de 80.000 nuevas familias van a 
recibir una protección de la que 
ahora carecían lo que representa n 
alcance económico de mas de 2.000 
millones de pesetas.

Citó igualmente el ministro, otros 
beneficios derivados de la ley 
relacionados con la educación, la 
vivienda y los transportes, con, 
avances sustanciales, todo ello como 
consecuencia de una acción conjunta 
de Gobierno. Todas estas mejoras, 
dijo, no representan solamente una 
novedad en España sino que marcan 
nuevos horizontes para la legislación 
mundial sobre esta materia.

EXIGENCIA DE 
JUSTICIA SOCIAL

• DIMITE EL ALCALDE MEJICO
• Le acusaban de ser responsable de los

ataques contra el
MEJICO, 16 (Efe).— De 

sorprendente puede calificarse la 
renuncia presentada por el alcalde de 
la Ciudad de Méjico, Alfonso 
Martínez Dominguez después de la 
concentración de unas 250.000 
personas ayer ante el Palacio 
Nacional para apoyar la política del 
presidente Luis Echeverría. La crisis

presidente
que algunos observadores 
pronosticaban en el seno del 
Gobierno, como consecuencia de los 
disturbios estudiantiles del pasado 
jueves en los que varias personas 
resultaron muertas, parecía 
conjurada, según se desprendía del 
análisis del discurso pronunciado por 
el presidente.

Zamora
HALLAZGO DE MIL DOSCIENTAS MONEDAS

Í.AMORA, 16 (Cifra).- Mil 
doscientas monedas de plata y cobre, 
pertenecientes al siglo XIV, fueron 
halladas en una vasija, en la localidad 
de Villanueva de las Peras.

Fn el pago denominado “Linares 
del Lomb.o”, al realizar unas obras de 
drenaje con motivo de las obras del 
plan de tierra de campos, unos 
ve.cinos encontraron una vasija, que

contenía las mil doscientas monedas, 
que se las repartieron amigablemente, 
desconocedores del valor 
numismático e tústórico de las miañas, 
pero enterado de ello el director del 
Museo Provincial, Ignacio Sarda, 
logró fueran entregada.s al alcalde de la 
localidad quién a su vez, las remitió a 
dicho director, para su estudio y 
catalogación.

Por último, dijo el ministro, la 
protección a las familias numerosas, 
además de constituir una exigencia de 
justicia social apunta a otro objetivo 
no menos Importante; el 
fortalecimiento de la institución 
familiar como unidad básica natural 
de convivencia e integración. La 
responsabilidad, la participación, la 
igualdad de oportunidades, ha de 
iniciarse en la misma familia. Por ello, 
la familia no sólo necesita una 
legislación laboral y una atención 
social suficiente, desde su creación 
hasta su disolución y en todas sus 
circunstancias, necesita también una 
acción política con sentido total. En 
un mundo cambiante y en crisis la 
familia no está al rnargen de esta 
situación. El tema es suficientemente 
importante para que el Estado lo 
contemple sin indiferencia. El estado 
ha de adoptar también aquí una 
actitud beligerante, aunque no de 
oposición cerrada a las 
modificaciones aceptables. 
Encontramos, por tanto, muy 
acertada, dijo, la opinión de quienes 
creen que un estado, que considera a 
la familia como una de las células 
básicas tiene que hacer una definición 
orgánica completa de su política en 
torno a su familia.

Gracias a Dios, en España, la 
familia mantiene aun su fuerza y 
cohesión tradicionales. En esta época 
de cambios hemos de recordar que en 
momentos de debilidad y de peligro 
el Estado haya, sido la familia su 
principal baluarte. Tal vez sea ahora, 
cuando la institución familiar 
empieza a ser atacada, cuando el 
Estado tenga que afrontar la defensa 
y fortalecimiento de la institución 
familiar, con la conciencia clara de 
que al hacerlo, se está defendiendo 
también a si mismo y cumpliendo 
con un Imperativo mandato de las 
Leyes fundamentales.

El ministro en su discurso reiteró 
su agradecimiento a la Cámara, a la 
Ponencia, a la Comisión y a los 
procuradores por su labor de 
perfeccionamiento de esta Ley.

Cambios de la sesión de hoy, facilitadospo,
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NUESTRO DEPARTAMENTO DE VALORES 
RESOLVERA TODAS SUS CONSULTAS

BOLSA DE MADRID

BANCOS Preced.

Bco. Zaragozano... 
Bco. Exterior....... 
Bco. Central......... 
Bco. Español Cto. 
Bco. Hispano 
Bco. Santander... 
Bco. Popular.......  
Bco. Bilbao/.........  
Bco. Vizcaya.....

ELECTRICAS

Hidro Española......  
Sevillana.................. 
Cantábrico..............  
Eléct. Viesgo..........  
Hidro. Cataluña....  
Iberduero................ 
Reunidas................. 
Unión E. Madrileña 
Penosa....................  
Fecsa 5.000..... .....  
Fecsa 1.000...........

MINERAS

Ponferrada..... 
Duro Felguera

Si DEROMETALURGICAS

378 
855 
749 
697 
774 
786 
823 
736

227,50 
213
224 
208 
204
294

97,50 
207
157,50 
223,50 
225

136
66

A Hornos ........... .............. 87,50
Auxiliar F C.......................... 123

ALIMENTACION

Azucarar? ....................... 150,50
Fbro ............................. .... 707
Aguilas.................................. 303

QUIMICAS

Petróleos ............. —- ....  364
Explosivos ..................... .... 254
F-nprnías ............. 189

CONSTRUCCION

DragpHns ........................ ..... 483
(Jrbis ....................... . ....... 264
Inmob Metro .............. ............ 263
Vallehermoso ..... ;.. 310
VARIOS

Telefónica ................. ........... 279,75
............ 304........

T^ihpralpra ....... ............ 310
Astilleros............................. .........  80
Metro ............ ............ 185

pppix ................. 620
Ahorrofondo...................... ............  1.402,62

Î

.... ’I psdn 
W" ? 
fíen peí 
as hijos, 
imelbn

A ci

r 6nter 
iiiteliÿ 
bofo 
l'os de s 
’nniasci 
Ka to 
'«plici 
■inainei 
I Cristo 
•^0 C 
tiplinar 
Hjuna 
iiiticese 
Párroc 

•Kenteir

IDO Es

. ’ 'O 
i^^ntes

Hiiecio (
-De 

ori

’>“sic¡o, 
D

------ 1 COMENTA^
Bolsa menos sostenida en lo i

equilibrado en términos generales, impres j
ampliación. Tendencia al cierre. uicnanO' j

BANCARIO.— Papel en Central, j
Vizcaya . u¡druü3®

ELECTRICO.- Dinero en Sevillana, 
l'este Cûiauera J
MINERO.— Dinero en Ponferrada y 
SIDERURGICODinero en Hornos y pap^¡jjí 
ALIMENTACION.- Dinero en Azuey®' 
QUIMICO - Papel en Petróleos y
CONSTRUCCION — Papel en Dragaaosy jgjt, j 
VARIOS.- Papel en Telefónica, Camp -

Tabacalera viesg’’ línnDERECHOS DE AMPLIACION.- Vi j3I 
Santander 133, Exterior 128, Bilbao 3ov I
49, Penosa 37, Fénix 340. 1
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